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Bandidos roubam retroescava-
deira para arrombar caixa 

eletrônico do Bradesco

São João do Manhuaçu/MG. Três homens armados tentaram roubar o caixa eletrônico 
do Bradesco em São João do Manhuaçu, por volta de 3 horas da madrugada de hoje, 15/10.
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Que triste situação nos encontramos hoje, com as instituições corrompidas, 
o que esperar de um STF que não se entendem, enquanto o presidente 
da república indicar os ministros do STF, isso funciona com presidente 

responsável, mas ao contrário, com certeza o STF será aparelhado. Hoje o povo 
não confia muito neta corte, pelos fatos divulgados até agora. Uma câmara com 
centenas de deputados que pensam só em levar vantagem pessoal, não estão nem 
aí para a nação. Se o país fosse uma nação séria com seus dirigentes comprome-
tidos com o povo, ou melhor, nem necessariamente toda a nação, sabemos que 
a corrupção existe em todos os países do mundo. 

Só que as instituições estão a salvo, exatamente para em alguns momentos dar 
um basta e colocar na cadeia os corruptos e corruptores, mas infelizmente nossa 
nação está completamente corrompida, veja a vergonha que estamos assistindo 
agora, um presidente da Câmara dos deputados comprovadamente em dívida 
com a justiça. Uma presidenta também comprovadamente que usou e abusou da 
bondade dos brasileiros, com as famosas pedaladas fiscais e faltou com a verdade 
com os brasileiros na campanha eleitoral. E quem de direito deveria aplicar a Lei? 
Há! O STF, o povo desconfia, pois pelos frutos conhecereis as árvores.

Agora estamos assistindo a mais vergonhosa situação, o presidente da Câmara 
que tem a prerrogativa de colocar em votação o impeachment da Presidenta 
Dilma, mas negocia com ela a sua possível absolvição de seus crimes, para um 
outro lado dizem que ele também negocia com a oposição para a colocação em 
votação do impedimento da presidente em troca de sua proteção no caso, os 
deputados segurando a votação de uma possível cassação de seu mandato. É 
muita bandidagem transvertidas com poderes, ainda há outro lado chamado de 
4º poder a imprensa que também dança conforme seus interesses.

A podridão está por todos os lados, e olhe que não é minoria não, se assim o 
fosse alguém já teria vindo a público a informar a população de tudo que ocorre 
neste país. Porque homens como o Silvio Santos, Dono do SBT, Edir Macedo dono 
da Record, o José Roberto Marinho dono da Globo, (dizem que J. Hawilla é sócio 
de filho de João Roberto Marinho) e assim por diante as demais emissoras de TV 
rádio, jornais, revistas, poderia enumerá-las dezenas de outras entidades de força 
junta a população, mas só para ficar nos chamados detentores do 4º poder que se 
quisessem poderia transformar o Brasil, ou em uma união para salvar a nação. 
Talvez você se lembre das investigações de milhões sonegados e outros milhões 
em propinas para contratos de transmissões de copas e campeonatos regionais, 
investigação bem adiantada nos Estados Unidos, isso é apenas um sonho, estes 
setores estão tão encharcados nas paracutacas que seria impossível unifica-los para 

uma união nacional, eles também comeram da 
fruta venenosa que fazem as  pessoas ficarem 
mudas e surdas.

Agora é esperar em que tudo isso se conver-
terá, se toma juízo nossas autoridades e faça 
prevalecer a justiça com base na constituição 

brasileira, salvando o Brasil de uma eminente guerra civil, embora as mortes 
em um total de mais de 59 mil por ano, torna-se o Brasil uma terra onde morre 
mais pessoas com armas de fogo do que em alguns países em guerra. Será que 
nossas autoridades competentes irão esperar chegar ao caos, ou terão algum 
lampejo de lucidez. O que muitos políticos não desejam ouvir é na intervenção 
militar constitucional, as Forças Armadas são os guardiões da nação, para muitos 
especialistas seria a única solução capaz de fazer a justiça alcançar a todos, só 
assim as forças seriam capazes de desaparelhar os órgãos e as empresas públi-
cas, bem como algumas Ongs, sindicatos, federações, associações, Oabs e as 
instituições judiciárias. Há uma grande necessidade de expurgo dos bandidos 
alojados nestes núcleos.

Qual o país que aguenta suas principais lideranças políticas praticando os 
mais diversos crimes de lesa pátria. Ministros de Estado, Senadores, presidente 
da Câmara e do Senado e deputados. Não temos ideologia em nosso país, temos 
como já fora dito antes, mais de 300 picaretas no Congresso Nacional, que só 
votam pelas gordas mesadas, cargos e salários. Estamos envergonhados com 
nossos políticos. Cegueira ideológica ou má-fé?

A oposição mostra-se despreocupada com a possibilidade de colocar no poder 
um grupo que quer, explicitamente, deter o avanço das investigações.

Hoje fica até difícil saber quem está com a verdade, matéria especializadas há de 
sobras em que coloca santos como demônios e demônios como santos. Torso para 
uma intervenção militar constitucional que faça a Lei prevalecer doa a quem doer.

O Brasil fora dos eixos 
corre perigo

O que queremos para nossos filhos

Uma das tarefas mais complexas e de maiores exigências hoje é a de educar 
um ser humano, principalmente em virtude de tanta informação à disposição 
e maneiras cada vez mais simples de obtê-las. Por se tratar de um processo 
que envolve as emoções, valores sociais e, principalmente, nossas ações co-
tidianas, nossa educação é influenciada e quase sempre reflete as práticas que 
a sociedade expõe às suas crianças.

Assim, nossos exemplos e gestos, desde a forma de vestir e conversar até a 
maneira como nos expressamos e os ambientes que frequentamos, são fatores 
influenciadores na formação intelectual e definição da identidade dos nossos 
filhos. As instituições, comunidades e pessoas próximas delineiam diariamente 
todos os aspectos da vida das nossas crianças, inclusive na sua sexualidade 
em formação.

Por enxergar isto é que aos poucos, durante as últimas décadas, organizações 
internacionais e nacionais têm estimulado modificações não apenas nas legis-
lações, mas na execução de políticas públicas, instrumentalizando os direitos 
humanos. E, no caso brasileiro, a última e uma das mais audaciosas tentativas 
tem sido a inclusão da expressão “gênero”, de forte teor e enfoque ideológico, 
nos Planos Municipais e Estaduais de Educação, legislação que define as 
prioridades do modelo educacional para os próximos dez anos.

Por mais que se tente negar, o objetivo da ideologia de gênero é muito claro 
e específico: interferir na construção da identidade sexual das crianças total-
mente fora do controle dos pais, seguindo algo que já se tenta fazer em países 
europeus. Implementar um modelo que recomenda à escola não distinguir os 
alunos em meninos ou meninas, desconsiderando as diferenças reais e óbvias 
entre homens e mulheres, e buscando anular as aptidões naturais de cada sexo.

Por esta razão minha inquietação não é apenas de homem público já que, 
com três filhos em idade escolar, sei que as crianças vivenciam um processo 
de aprendizagem cada vez mais rápido e a construção da identidade é uma das 
maiores preocupações, tanto para a escola quanto para família. E neste ponto 
encontra-se outra grave questão dessa tentativa, que quer renegar o papel da 

família – estabelecido inclusive constitucionalmente – desconsiderando a res-
ponsabilidade do núcleo familiar nesse processo e tratando como normalidade 
algo que não o é em nosso país.

A família é a célula mãe da sociedade, única e diferente de qualquer outro 
grupamento humano por se tratar da nossa esfera social introdutória, em que 
vivemos a maior parte da nossa existência e que possui laços indissolúveis. O 
afastamento do núcleo familiar da formação dos próprios filhos, ou mesmo a 
competição de conceitos com a educação recebida na escola não é o caminho 
para a construção de uma sociedade melhor e mais justa.

Não se impõe algo dessa natureza sem o conhecimento da população sobre o 
seu conteúdo, ainda mais num assunto que há anos vem sendo tratado em um 
controverso processo que passa inclusive por um jogo de “esconde-esconde” 
político-ideológico que apenas faz mal ao cidadão. Que a nossa sociedade tenha 
toda clareza do que se trata e possa discutir com seriedade antes que o poder 
público adote um modelo que propõe, entre outras coisas, que até o banheiro 
seja compartilhado por ambos os sexos, sem diferenciações.

Além da tentativa de desconstruir o fator biológico, determinante na cons-
trução de homens e mulheres como seres humanos, essa linha ideológica com 
sua ênfase no individual e no hedonismo ignora a importância de outros valores 
imprescindíveis para a vida em coletividade. Nosso atual modelo cada vez 
mais acolhe as diferenças e ajuda a disseminar a percepção de que homens e 
mulheres são iguais em sua humanidade, direitos e deveres, mas diferentes e 
complementares na sua natureza.

E é isso que se deve esperar das políticas públicas do setor: menos inter-
ferência político-ideológica imposta, mais espírito sócio coletivo e estímulo 
aos valores sociais. Que a educação repassada aos nossos filhos seja capaz 
de torná-los pessoas compromissadas, não somente consigo e com suas 
vontades pessoais e profissionais. Mas que possa estimulá-los a crescer e se 
formar adultos conscientes do seu papel também na família e na comunidade, 
como cidadãos responsáveis que saibam exigir os seus direitos e cumprir 
com seus deveres.

Francisco Vale Júnior 

Professora 
Cristiane Ribeiro E.M. 
Camilo Felipe Nacif
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Contas de campanha de Dilma serão 
investigadas

A Polícia Federal iniciou no início deste mês uma investigação 
sobre supostas irregularidades nas contas de campanha da presidente 
Dilma Rousseff nas eleições do ano passado. O inquérito foi aberto 
no último dia 7 de outubro a pedido do ministro Gilmar Mendes, do 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE), com base em suspeitas levantadas 
na Operação Lava Jato.

As contas, que relacionam receitas e despesas de campanha, 
foram aprovadas com ressalvas em dezembro do ano passado, mas, 
em agosto, Mendes pediu à PF e à Procuradoria Geral da República 
novas apurações.

Para o ministro, há suspeita de que parte do dinheiro desviado de 
contratos da Petrobras foi devolvido em forma de propina ao PT por 
meio de doação de campanha ao partido e à campanha presidencial. 
Ele também vê indícios de lavagem de dinheiro e falsidade ideológi-
ca, que poderiam, na avaliação dele, levar à abertura de ação penal.

Na época dos pedidos, a defesa da campanha de Dilma afirmou 
que as contas aprovadas pelo TSE mostram que a prestação está 
dentro da legalidade "e a suspeita levantada pelo ministro, de que 
doações oriundas de empresas investigadas pela Operação Lava 
Jato sejam decorrentes de corrupção, é frágil”.

Na avaliação dos advogados da legenda, "as mesmas suspeitas 
deveriam recair sobre todas as campanhas que receberam doações 
dessas empresas".

Nesta sexta, o coordenador jurídico da chapa de Dilma, Flávio 
Caetano, disse em nota que a camapanha ocorreu dentro da lega-
lidade. "A campanha presidencial da chapa de Dilma Rousseff e 
Michel Temer em 2014 foi conduzida absolutamente dentro da 
legalidade. Todas as doações recebidas foram legais e devidamente 
registradas na prestação de contas que foi aprovada por unanimidade 
pelo Tribunal Superior Eleitoral", afirmou.

O partido tentou derrubar as novas apurações junto ao TSE, mas 
teve o pedido negado pela ministra Maria Thereza de Assis Moura 
no dia 6 de outubro, um dia antes de a PF abrir a investigação.

PGR: O pedido enviado à PGR, por sua vez, teve uma resposta 
inicial negativa por parte do procurador-geral da República, Ro-
drigo Janot, que determinou o arquivamento do caso, alegando que 
as contas já haviam sido aprovadas em dezembro e o prazo para 
recursos já havia se encerrado.

No último dia 1º, Gilmar Mendes reiterou o pedido de inves-
tigação e repetiu que as contas de Dilma do ano passado foram 
aprovadas com ressalvas pelo TSE. Ele esclareceu que, na época, 
em dezembro, a decisão deixou claro que eventuais indícios seriam 
encaminhados para investigações posteriormente, para eventual 
abertura de processos em outros tribunais, para apurar crimes, por 
exemplo.

Na ocasião, outros ministros manifestaram apoio ao novo pedi-
do de Gilmar Mendes para investigar a empresa. O presidente do 
tribunal, Dias Toffoli, concordou que a investigação é importante 
também para verificar eventuais ilícitos cometidos.

Presidente Jorge é contra reduzir gastos
Várias tentativas de sensibi-

lizá-lo quanto a atual situação 
do município com a crise eco-
nômica que o Brasil enfrenta 
no momento, quase todos os 
presidentes de câmara têm se 
pronunciados a favor de uma 
revisão nos salários de prefei-
to, vice-prefeitos secretários 
e cargos comissionados, visto 
que com o agravamento da crise 
irá faltar dinheiro para as coisas 
básicas como merenda escolar, 
medicamentos. Lajinha, Santa-

na do Manhuaçu, São João do Manhuaçu e milhares de municípios 
estão preocupados com a crise, mas Manhuaçu o presidente Jorge do 
Ibéria é o responsável para colocar em votação uma lei que venha 
ajudar a população de Manhuaçu, mas não, ele só pensa em seu 
bolso, como dizem Farinha pouca, meu pirão primeiro. Segundo os 
economistas o Brasil vive uma crise sem precedentes e se estenderá 
pelo menos até 2019, dizem que o ano que vem as coisas ficarão 
mais difíceis, desemprego, falta de dinheiro nas prefeituras até para 
custear serviços básicos, muitas prefeituras estão já atrasando seus 
compromissos, quando pagam os seus fornecedores não pagam 
completamente seus funcionários. O prefeito Nailton dizem que 
terá de dispensar pelo menos 100 funcionários para fechar a folha 
de pagamentos, porém não se vê vontade política do presidente da 
câmara de Manhuaçu, que não quer nem ouvir falar no assunto. Um 
grupo de pessoas recolheram assinaturas pela redução dos salários 
dos vereadores e demais agentes públicos, esteve na câmara o jovem 
Robson e fez uso da palavra levando aos vereadores a necessidade 
de se rever os altos salários que são pagos em Manhuaçu, após a 
fala do munícipe, o presidente da câmara desconversou e o assunto 
morreu ali mesmo. Já na última reunião da Câmara o vereador Eli 

solicitou ao presidente da câmara que apresentasse um projeto 
neste sentido de reduzir 30% nos salários dos agentes públicos. O 
presidente foi totalmente contra, como os salários de cada gestão 
são corrigidos no ano anterior as eleições, dizem que Jorge quer é 
aumentar os salários para a próxima legislatura. Uma senhora que 
perdeu o emprego que já trabalhou na campanha do vereador disse: 
é Jorge, aqui se faz aqui se paga, o povo de Manhuaçu tem que ser 
bem informado sobre a vida desse vereador para ano que vem fazer 
coro contra a sua reeleição, precisamos é gente que pensa na gente, 
lembre disso na hora de votar no ano que vem.

A Verdade onde estará?
Não se trata de defen-

der alguém, ou torcer por 
este ou aquele político, 
uma coisa me chama 
atenção, quando foram 
divulgadas irregularida-
des dos políticos, saíram 
os nomes de vários depu-
tados do PT, PP, PMDB, 
o presidente do Senado 
Renan Calheiros, do Mi-
nistro da Educação Aluízio Mercadante e dezenas de deputados. 
Porque não se falam mais neles? Qual é realmente os interesses, penso 
que todos deveriam ser investigados e punidos segundo seus crimes, 
afinal a justiça foi feita para todos. Qualquer cidadão enxerga neste 
momento que o país necessita de união para sair da crise, mas todos 
também sabem que esta união é impossível com a presidente Dilma, 
pelo desenrolar dos processos da Lava jato em que seu partido está 
enterrado até o pescoço, e das manobras feitas na campanha eleitoral 
onde Dilma não divulgou a realidade brasileira, mostrando um país 
sem déficit e próspero, por isso ela perdeu a condição de continuar 
a administrando o Brasil.  A situação econômica do país tende a se 
agravar, enquanto não estiver a frente alguém que una toda a nação 
entorno de um projeto de sustentabilidade econômica e retomada do 
crescimento, enquanto Dilma permanecer no poder o mercado não 
se aquieta, se estes políticos  de fato amassem o Brasil, diante dos 
fatos, eles fariam uma renúncia coletiva, Dilma, Themer, Renan e 
Cunha, em muitos países o político quando estão sendo pesado ao 
país ele mesmo renuncia para não causar mais prejuízos. Aqui cada 
um pensa no seu bolso, e que se dane o Brasil. E o povo brasileiro 
porque não se mexe?

Uma pergunta que não quer calar
Porque o lixo de Manhuaçu que estava constantemente batendo 

recorde de vendas e trouxe bastante lucros, onde foram comprados 
caminhões, demais utensílio para uso da coleta de lixo, etc, etc. 
Agora ninguém fala mais nada sobre a venda dos reciclados. O 
povo quer saber, veja matéria abaixo.

SAMAL bATE RECORDE DE VENDA 
DE PRODUTOS RECICLÁVEIS

Matéria do dia 7 de 
julho dizia que o Servi-
ço Autônomo Municipal 
de Limpeza Urbana de 
Manhuaçu (SAMAL) re-
alizou no dia 26 de junho 
mais uma venda de produ-
tos recicláveis. A iniciativa 
foi um sucesso devido à 
quantidade de materiais 
reciclados e a verba obtida 

através da venda dos produtos, através desses trabalhos a autarquia 
vai buscar melhorias para o sistema de limpeza público na cidade. 

 O diretor do SAMAL, Wellen Lima de Mendonça, parabenizou toda 
a equipe da autarquia pelo empenho e dedicação em prol de melhorias 
para a limpeza do município. “É o primeiro leilão que realizamos esse 
ano e já obtivemos uma venda recorde de R$312,000, isso é fruto de 
um trabalho organizado e eficiente de todos os envolvidos nos serviços 
de coletas”.  Wellen ressaltou que neste ano as vendas de produtos 
recicláveis irão superar as do ano passado, visto que em seis meses a 
arrecadação recorde demonstra que a iniciativa só está aumentando. 
“Ano passado não tínhamos muita experiência, porém realizamos um 
trabalho positivo, visto que 
a maior arrecadação antes 
de nós foi de R$182,000. 
Em nosso primeiro ano 
ultrapassamos R$400,000 
em vendas. Eu tenho cer-
teza que este ano nós va-
mos bater esse recorde, 
pois somente neste lei-
lão arrecadamos mais de 
R$300,000”, disse.

 Com a arrecadação recorde da venda de mais de 460 toneladas 
de recicláveis, o diretor do SAMAL explicou que novos aparelhos 
serão adquiridos para reforçar a limpeza urbana. “Ano passado, com-
pramos dois caminhões, um para trabalhar em nossa cidade, outro 
nos distritos e mais cinco micros tratores para auxiliar a limpeza nos 
distritos, todos comprados com o dinheiro vindo dos leilões reali-
zados ano passado. Através das vendas do mês passado adquirimos 
200 contêineres que servirão de basculamento para os caminhões de 
coleta urbana”, ressaltou.

O povo pergunta, porque parou, parou porque?

Contas aprovadas Sérgio dispara 
em sua campanha

Na última reunião da Câmara Mu-
nicipal de Manhuaçu, Sérgio Breder 
teve suas contas aprovadas por 12 
votos favoráveis, vereador Maurício 
Júnior e cabo Anízio votarão contra a 
aprovação e Eli de Abreu se absteve 
de votar. É um político de muito 
prestigio em Manhuaçu e região, 
logo que a direção em Brasília ficou 
sabendo que o PPS havia sido retirado 
do Sérgio Breder, veio uma ordem 
para que fosse publicado uma nova 
Comissão Provisória devolvendo o 
PPS para Sérgio Breder, e assim está 
revigorado o político, na sexta-feira almoçou com 12 vereadores de 
Manhuaçu e já se reuniu no sábado com outras lideranças políticas, 
e agora intensifica-se seus contatos. “Conta com apoio de partidos 
de grande expressão nacional, como PSDB, DEM, PSD, PSB e 
PPS, isso para dizer apenas os principais, mas para o ano que vem 
nas eleições vamos contar com outros partidos, nosso grupo deve 
contar com o maior número de partidos nas eleições, somos um 
grupo razoavelmente grande e devemos contar com um bom apoio 
de deputados. Fui por três vezes prefeito de Manhuaçu e se eu for 
escolhido pelo grupo vou fazer de tudo para chegar ao 4º mandato 
para com a experiência acumulada, fazer uma gestão para orgulhar 
a todos os manhuaçuenses”. Diz 

Política tensa na 
Câmara de Lajinha

Prefeito de Lajinha contabiliza mais 
uma perda, desta feita foi a vereadora 
Neura uma das mais atuantes parlamenta-
res da Câmara Municipal de Lajinha, que 
sempre defendeu a bancada do prefeito, 
até mesmo deixou de ser presidente da 
Câmara por não querer votar contra o 
prefeito, mas a gota d’água, veio com 
a demissão de seu filho Frederico, a ve-
readora foi para a Tribuna  da Câmara e 
não deixou por menos, leu oficio dirigido 

ao presidente se desligando da bancada, com seu apoio a oposição terá 
maioria, já nesta mesma reunião ela votou contra o projeto do executivo 
que solicitava autorização a Câmara para contratação de funcionário que 
retroagia a vários meses, projeto este que foi rejeitado por 5 votos a 3. 
Segundo a vereadora o que fizera com seu filho foi um desrespeito, colo-
cado em férias, foi demitido por telefone e sem receber o mês de férias e o 
mês trabalhado, foi aberto uma CPI para apurar as irregularidades, “quero 
que a mesma fita métrica que mediu meu filho seja medida também para 
os demais, não é possível meu filho pagar sozinho”. Disse a vereadora 

Cheques são desviado da 
prefeitura de Lajinha

Dizem que um dos mais comentados ca-
sos em Lajinha é os tais cheques voadores 
que de uma hora para outra começaram 
a ser cobrado da prefeitura de Lajinha. 
Comenta-se que há vários cheques de 
valores diversos, cheques de R$ 9 mil, 
cheque de R$ 6 mil. Tentamos ouvir alguns 
vereadores, mas eles não souberam preci-
sar o total dos valores desviado, já que o 
prefeito preferiu não registrar um Boletim 
de Ocorrência, porém alguns comentam em valores de R$ 180 a R$ 250 
mil. Alguns funcionários foram demitidos, só não sabemos quem vai 
arcar com este prejuízo.  Tudo indica que a CPI da Câmara irá apurar 
os fatos. Vai ser difícil para o prefeito Lúcio de Lajinha conseguir 
aprovar projetos na Câmara Municipal, a oposição agora com maioria, 
projetos de interesse do executivo, será rejeitado, só irão aprovar os 
projetos de interesse do povo. Lajinha vai viver momentos difíceis, 
pois todos sabem que o prefeito não é político, não gosta de dialogar, 
aquelas famosas conversinhas de políticos no famoso toma lá-dá-cá, 
não é com ele, administra a cidade sem pensar em agradar eleitores. 
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"aDequaDas"
AéCIO NEVES DIZ qUE VIAGENS qUE FEZ AO RJ EM AVIÃO OFICIAL FORAM 'ADEqUADAS'

GILES qUEM?

O aprendiz de feiticeiro Giles Azevedo, 
que nunca teve mandato, não tem sido 
levado muito a sério pelos principais 
personagens da cena política no Con-
gresso, apesar da sua ligação a Dilma.
   
qUASE LÍDER

A deputada Eliziane Gama (MA) se apresentava como futu-
ra líder do partido Rede, na Câmara. Mas acabou desban-
cada pelo ex-petista Alessandro Molon (RJ), que está em 
seu segundo mandato.
   
bILIONÁRIO PRESO

Com habeas corpus negado semana passada pelo Supe-
rior Tribunal de Justiça, a prisão de Marcelo Odebrecht, 
presidente da empreiteira preferida dos governos petistas, 
completa hoje quatro meses.
   
LIGAÇÕES AMISTOSAS

As boas relações políticas, no passado, entre Jaques Wag-
ner (Defesa) e Eduardo Cunha são sempre lembradas por 
assessores dos dois. Mas nenhum afirma que elas sejam 
garantia para qualquer tipo de acordo.
   
SINAL DOS TEMPOS

Numa palestra em Porto Alegre, o general Antônio Mourão 
disse ver três opções para crise política: Dilma fica, san-
grando; sai na boa e assume o vice ou não sai e vem o 
caos. Faltou a opção Teori zavascki.
   
PENSANDO bEM...

... com tanta “blindagem” no Palácio do Planalto e no Con-
gresso Nacional, as autoridades em Brasília se preparam 
mesmo para tiroteio.

DELATOR REVELA ATUAÇÃO 
DE AMIGO OPERADOR DE LULA

Os depoimentos do lobista Fernando Soares, o “Fernando 
Baiano”, não apenas colocam o ex-presidente lula no es-
quema de corrupção investigado na lava Jato como lança 
luz sobre uma das figuras mais poderosas do “lulismo”, o 
fazendeiro José Carlos Bumlai. O operador do PMDB con-
firmou à Polícia Federal e ao Ministério Público Federal 
que Bumlai atuava como uma espécie de “operador” do ex-
-presidente.

PADRINhO DE CERVERÓ

Bumlai “cuidava” para lula de assuntos envolvendo a Pe-
trobras desde 2005. Passou por ele a escolha de Nestor 
Cerveró para sua diretoria.

GURU DO SETOR ELéTRICO

No setor elétrico, atribui-se a Bumlai a montagem do con-
sórcio para construir a usina de Belo Monte – um negócio 
de R$ 25 bilhões.

RESOLVEDOR DE PRObLEMAS

Bumlai também estaria envolvido no esquema que rendeu 
R$ 2 milhões para lulinha e mais R$ 2 milhões para uma 
nora de lula.

FALTA O ChEFE

Apesar de lula ter sido tantas vezes citado e até denuncia-
do, até agora a Procuradoria-Geral da República não abriu 
investigação contra ele.

DILMA AINDA NÃO CASSOU 
MEDALhAS DE MENSALEIROS

Condenados há mais de três anos por crimes cometidos no 
Mensalão, José Dirceu, José Genoino, Roberto Jefferson, 
João Paulo Cunha e Valdemar Costa Neto ainda mantêm as 
medalhas da Ordem do Mérito Aeronáutico. A honraria deve-
ria ter sido cassada pela Grã-Mestre da Ordem, a presidente 
Dilma, já que o decreto 3.446/00 obriga cassação de conde-
nados por atentado contra “erário, instituições e a sociedade”.

RECORDE: GOVERNO JÁ 
ARRECADOU R$ 2,2 TRILhÕES

Ao contrário do que alardeia a presidente Dilma, o total 
das receitas realizadas pelo governo federal este ano já 
supera o recorde histórico de R$ 2,2 trilhões, estabelecido 
em 2014. O valor equivale a tudo que o governo Dilma 
conseguiu embolsar desde janeiro com impostos, taxas, 
ações na justiça, multas etc e é ainda mais expressivo por 
ser 50% maior que os R$ 1,4 trilhão arrecadados em 2010, 
último ano de lula.
   
RECORDE NA CRISE

Se mantiver o ritmo, e o mandato, até o final do ano, o 
governo Dilma vai chegar a R$ 2,8 trilhões embolsados do 
contribuinte.
   
IMPOSTOS

O Ministério da Fazenda, com a Receita Federal, continua 
sendo o que mais contribui para encher o cofre do gover-
no: R$ 1,8 trilhão este ano
   
SEU DINhEIRINhO

O governo Dilma se tornou uma máquina de arrecadar 
desde a posse da presidente, em 2011. Em cinco anos su-
perou R$ 10 trilhões.
   
IMPOSTOS + SONEGAÇÃO

Nem a soma do impostômetro (R$ 1,58 trilhão) e o Sone-
gômetro (R$ 410 bilhões) supera o que o governo já con-
seguiu arrecadar em 2015.
   
DObRADINhA TIROU MANOEL 
JR. DA PASTA DA SAÚDE

O deputado Manoel Jr (PMDB-PB) foi o futuro ministro da 
Saúde até os 45 do segundo tempo. Perdeu para Marcelo 
Castro após atuação de Ciro Gomes (PDT) e do gover-
nador paraibano, Ricardo Coutinho (PSB). A pedido de 
Coutinho, Gomes falou mal de Manoel à presidente Dil-
ma, lembrando que ele havia pedido sua renúncia. Está 
em jogo a prefeitura de João Pessoa, a ser disputada por 
PMDB, PSB e PT.
   
DEU RUIM

PMDB e PSB se aliaram na eleição de Coutinho. Com a 
disposição do PSB em lançar candidato próprio para à pre-
feitura, a chapa rachou.
   
NA bRIGA

O líder do PMDB, leonardo Picciani, jura que Manoel Ju-
nior estava na lista de indicados a ministro da Saúde, mas 
a escolha foi de Dilma.
   
DESINFORMAÇÃO

Além de falar mal de Manoel Junior com Dilma, Ciro até o 
chamou de “semianalfabeto”. Ele é médico com curso de 
pós-graduação.
   
PAU qUE DÁ EM ChICO

“Se Eduardo Cunha sobreviver até o fim do ano, ele será 
favorecido”, diz Jarbas Vasconcelos (PMDB-PE). Segundo 
ele, é preciso “derrubar o presidente da Câmara” antes do 
recesso parlamentar, em dezembro.
   
EI, VOCÊ AÍ...

A liberação de emendas e a livre nomeação de aspones 
pelos novos ministros travam a relação do governo com 
aliados. “Melhorou, mas há pleitos a serem atendidos”, diz 
o deputado Hugo Motta (PMDB-PB).

   
EM FAMÍLIA

O deputado Fábio Faria (PSD-
-RN) pode lançar a mulher, Pa-
trícia Abravanel, filha de Silvio 
Santos, para se filiar ao partido e 
se cacifar como candidata a vice-
-prefeita de São Paulo, em 2016.

         

A dor do abandono
Era uma manhã de sol quente e céu azul quando o humilde 

caixão contendo um corpo sem vida foi baixado à sepultura. 
De quem se trata? Quase ninguém sabe. 
Muita gente acompanhando o féretro? Não. Apenas umas 

poucas pessoas. 
Ninguém chora. Ninguém sentirá a falta dela. Ninguém 

para dizer adeus ou até breve. 
Logo depois que o corpo desocupou o quarto singelo do 

asilo, onde aquela mulher havia passado boa parte da sua 
vida, a moça responsável pela limpeza encontrou em uma 
gaveta ao lado da cama, algumas anotações. 

Eram anotações sobre a dor... 
Sobre a dor que alguém sentiu por ter sido abandonada 

pela família num lar para idosos... 
Talvez o sofrimento fosse muito maior, mas as palavras só 

permitem extravasar uma parte desse sentimento, grafado em 
algumas frases: 

Onde andarão meus filhos? 
Aquelas crianças ridentes que embalei em meu colo, ali-

mentei com meu leite, cuidei com tanto desvelo, onde esta-
rão? 

Estarão tão ocupadas, talvez, que não possam me visitar, 
ao menos para dizer olá, mamãe? 

Ah! Se eles soubessem como é triste sentir a dor do aban-
dono... A mais deprimente solidão... 

Se ao menos eu pudesse andar... Mas dependo das mãos 
generosas dessas moças que me levam todos os dias para 
tomar sol no jardim... Jardim que já conheço como a palma 
da minha mão. 

Os anos passam e meus filhos não entram por aquela porta, 
de braços abertos, para me envolver com carinho... 

Os dias passam... e com eles a esperança se vai... 
No começo, a esperança me alimentava, ou eu a alimen-

tava, não sei... 
Mas, agora... como esquecer que fui esquecida? 
Como engolir esse nó que teima em ficar em minha gar-

ganta, dia após dia? 
Todas as lágrimas que chorei não foram suficientes para 

desfaze-lo. 
Sinto que o crepúsculo desta existência se aproxima... 
Queria saber dos meus filhos... dos meus netos... 
Será que ao menos se lembram de mim? 
A esperança, agora, parece estar atrelada aos minutos... 

que a arrastam sem misericórdia... para longe de mim. 
Às vezes, em meus sonhos, vejo um lindo jardim... 
É um jardim diferente, que transcende os muros deste al-

bergue e se abre em caminhos floridos que levam a outra 
realidade, onde braços afetuosos me esperam com amor e 
alegria... 

Mas, quando eu acordo, é a minha realidade que eu vejo... 
que eu vivo... que eu sinto... 

Um dia alguém me disse que a vida não se acaba num tú-
mulo escuro e silencioso. E esse alguém voltou para provar 
isso, mesmo depois de ter sido crucificado e sepultado... 

E essa é a única esperança que me resta... 
Sinto que a minha hora está chegando... 
Depois que eu partir, gostaria que alguém encontrasse es-

sas minhas anotações e as divulgasse. 
E que elas pudessem tocar os corações dos filhos que inter-

nam seus pais em asilos, e jamais os visitam... 
Que eles possam saber um pouco sobre a dor de alguém 

que sente o que é ser abandonado... 
*** 
A data assinalada ao final da última anotação, foi a data em 

que aquela mãe, esquecida e só, partiu para outra realidade. 
Talvez tenha seguido para aquele jardim dos seus sonhos, 

onde jovens afetuosos e gentis a conduzem pelos caminhos 
floridos, como filhos dedicados, diferentes daqueles que um 
dia ela embalou nos braços, enquanto estava na terra.
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Vários bairros de Manhuaçu poderão fazer 
campanha contra o Jorge do Ibéria

Muitos estão dizendo, que se o presidente da câmara de Manhuaçu, 
Jorge do Ibéria continuar contra a redução de salários dos agentes pú-
blicos de Manhuaçu, irá comprar uma briga com toda a população, que 
é favorável a uma melhor distribuição de renda, mas ele pensa neste 
momento somente em seu bolso. Por enquanto o vereador Eli está so-
zinho, mas para muitos sua situação melhora bastante levantando esta 
bandeira da moralidade da Câmara de Manhuaçu. O abaixo assinado do 
povo continua, o grupo irá procurar os partidos de Manhuaçu para ver 
a posição dos dirigentes, e muitos populares mandam um recado para o 
presidente, ou ele fica do lado do povo ou sofrerá uma triste derrota nas 
eleições do ano que vem. Ele deveria pensar na energia elétrica, se mexer 
dá choque, não faltam bandeiras que poderão ser levantadas contra ele.

O desperdício é muito grande
 “O povo de Vila Nova e de São Pedro do Avaí, batem constante-

mente na mesma tecla, cadê o pessoal do SAAE para resolver o pro-
blema do desperdício de água. As águas escoam pelas ruas, enquanto 
em nossas casas as caixas estão vazias”. Paulo de São Pedro do Avaí.

Prefeito de Lajinha pede redução de salário
Como o ano que vem é um ano eleitoral, 

dizem que o prefeito quer aproveitar este 
decreto para ficar bem com o povo, solicita a 
redução de 20% nos salários do prefeito, vice, 
secretários e os cargos comissionados, se os ve-
readores aprovarem como solicitado é um valor 
muito pouco, o salário do prefeito de Lajinha é 
muito alto e a redução em apenas 20% é muito 
pouco, para um município que falta de tudo, 
desde medicação a merenda escolar, isso para 
não falar nas péssimas condições das ruas da 
cidade. Muitas cidades do país já aprovaram a 
redução, em algumas cidades a redução chegou 
em mais de 70%. Em Manhuaçu há uma cam-
panha para equiparar os salários dos vereadores 
aos salários dos professores municipais, mas, 
infelizmente há pouca mobilização. Os municípios são muito injustos 
em pagar um salário mínimo para professores com cursos superiores 
e mais especializações e pagar para um vereador 5 a 10 vezes maior.

PT continua perdendo militantes
Em dezembro de 2003, o Diretório Nacional do PT decidiu, por 55 

votos a favor e 27 contra, expulsar do partido os deputados Luciana 
Genro (RS) e João Batista, o Babá (PA), e a senadora Heloísa Helena 
(AL).

Ainda bem que a história tem continuidade, hoje as pessoas que 
saíram do partido, não quer ouvir falar em voltar, estas pessoas que ao 
longo dos anos, foram descartando o PT. O discurso mais inflamado 
para expulsar a senadora e os demais deputados foi de Mercadante, 
segundo ele, os radicais optaram por uma "construção" diferente e 
espera que eles estejam errados e que se arrependam no futuro. Já 
Eduardo Suplicy, tentou uma punição mais branda, mas foi vencido, 
será de qual construção Mercadante estava falando? Hoje acusado de 
receber propina da Lava Jato, pode ter que construir algo de dentro 
da cadeia.

 Grande número de filiados abandonaram o partido, depois foi a 
vez da ex-ministra Marina Silva, e outra debandada de filiados desem-
barcaram do tão sonhado partido que um dia milhares de brasileiros 
depositaram sua confiança. Nestes casos citados, dois novos partidos 
surgiram com os dissidentes, o PSOL e a REDE, outros nomes histó-
ricos do PT também abandonaram a sigla como Marta Suplicy. 

Um dos principais nomes que era o cérebro do PT Hélio Bicudo, 
hoje pede o Impeachment da Presidenta Dilma. Com o agravamento 
político e econômico, o processo em andamento da Lava jato, com a 
prisão dos principais dirigentes do PT, como o ex-ministro da Casa Civil 
José Dirceu, outros dirigentes presos e centenas sendo investigados, 
ministros, deputados federais e senadores do PT só ainda não foram 
presos por gozar de imunidade parlamentar, mas que estão sendo 
investigados pela Polícia Federal e Ministério Público. Uma pergunta 
se faz: quem sãos os petistas de hoje? O que se diz todos os dias nos 
jornais, rádios e TV, também na imprensa internacional são coisas 
pesadíssima contra o PT, fala-se até de uma “organização criminosa”.    

Nos municípios brasileiros nota-se também das pessoas comprome-
tidas com a justiça, também abandonaram a sigla petistas, lógico que 
você encontra muitos que com unhas e dentes defendem o PT, mas é só 
dar uma olhada para ver, quase a totalidade se fartaram com as farras 
de cargos e salários da boa mãe cheias de mamas, mas para poucos.

Em Manhuaçu nomes históricos do PT como a professora Dorcas, 
que estava desde a criação do PT, e foi presidente do partido por várias 
vezes, é uma seguidora assídua pela justiça social, nunca concordou 
com os conchavos políticos elaborados por alguns filiados do partido, 

demorou, mas ela também chegou 
à conclusão que diante de tantos 
desmandos, o melhor era sair do par-
tido. É difícil encontrar militante que 
tenha se dedicado tanto ao partido 
como  a professora Dorcas, todos que 
conhecem sabe de sua postura pela 
seriedade, sempre preferiu a legali-
dade e amava de verdade o partido, 
naquele sonho de lutar pelos mais po-
bres e necessitados, mas assim como 
outros,  bateu de frente com outros 
privilegiados do partido, aqueles que 
sempre viveram da política. 

Além dos problemas regionais e municipais o PT hoje encontra-se 
em uma situação dificílima a nível nacional. Outro militante que des-
filou do PT, foi Jorge Salazar e diz de sua indignação com a política 
do partido no município de Manhuaçu. “Digo que no momento atual 
não tenho nenhum vínculo com PT municipal filiado desde março de 
1992, posso dizer que fiz parte da construção do partido, mas tenho 
uma grande decepção em ver um partido do tamanho que é, no entanto, 
algumas pessoas dentro dele não considera.

Tem a sigla para negociatas de cargos e salários,  é omisso nas causas 
das lutas sociais, receia levar os pro-
jetos do partido a quem está aliado, 
não tem o mínimo interesse em fazer 
o partido crescer, pois a sigla já  é 
suficiente para negócios de cargos e 
salários, isto é o que importa. A mili-
tância serve apenas para fazer número 
e impressionar com ônibus lotados 
em época de campanha. Conselho de 
Ética diretório tudo é esmagado pelo 
rolo compressor dos astutos políticos 
que só pensam neles, e esta história 
já vem por muito tempo”. Argumenta 
Salazar.

Segundo Salazar ele acreditava na 
história do partido que impressionou 
os brasileiros com uma maneira nova 
de se fazer política, voltada para 
os mais pobres, era um sonho que 

poderia prosseguir na história da ideologia com construção do partido 
em respeito à base, mas tudo muda e o que prevalece é o poder dos 
cargos e salários, o resto com meia dúzia de dominantes  passa por 
cima, tô fora desta, não estou aí para alimentar engodo de pessoas sem 
escrúpulos, que faz da política alicerce para perpetuar no poder, vale 
enquanto éramos inocentes  em acreditar que a política servia como 
arma para combater a indústria social, que o poder servia para poder 
construir uma sociedade mais justa e igualitária. 

Câmara aprova redução no salário de 
prefeito e vereadores no norte do PR

A C â m a r a 
Municipal de 
Santo Antônio 
da Platina, no 
norte do Paraná, 
aprovou recen-
temente uma 
lei reduzindo o 
salarial do pre-
feito, do vice-
-prefeito e dos 
vereadores. Os 

novos valores passam a valer a partir dos próximos mandatos, que 
começam em janeiro de 2017.

A cidade de 40 mil habitantes possui nove vereadores. O projeto 
previa inicialmente o aumento do salário dos cargos do Executivo 
e do Legislativo, e chegou a ser aprovado em primeira discussão, 
votada na terça-feira  dia (14).

Porém, com a repercussão negativa e a pressão popular, sete vere-
adores dos nove vereadores se reuniram e decidiram apresentar uma 
emenda ao projeto, reduzindo os valores pagos atualmente.

De acordo com a emenda do projeto, o salário do prefeito, que iria 
de R$ 14,7 mil para R$ 22 mil, será de R$ 12 mil. Já o salário do 
presidente da Câmara, que passaria de R$ 4 mil para R$ 8,5 mil, vai 
ser de R$ 970. O dos vereadores, que subiria de R$ 3,7 mil para R$ 
7,5 mil, também será de R$ 970.

A alteração no projeto foi aprovada por por sete votos a um. O 
presidente da Câmara não vota nesses casos, conforme o regimento 
da Casa.

O medo dos prefeitos e vereadores
A crise brasileira é muito mais séria do que muita gente imagina, 

praticamente todas as prefeituras e câmaras terão que reduzir os 
salários, pois será difícil fechar as contas. Pensando nisso muitos 

prefeitos e vereadores não querendo sofrer pressão popular estão 
propondo redução de seus salários. Só que neste caso é muito pouco 
o que muitos estão propondo, Manhuaçu a proposta é reduzir em 30% 
muito pouco, se reduzirem em 50% um vereador ganharia ainda um 
bom salário R$ 4.500,00, caso contrário à nossa câmara se transfor-
mará em bico dos poderosos, pois reuniões duas vezes por mês, nos 
horários das 19 horas dá para todo mundo praticar a vereança, cada 
um poderia continuar trabalhando em suas atividades e a Câmara 
seria um bico para eles. Veja que na cidade do Paraná a população é 
de 40 mil habitantes o dobro da cidade de Lajinha e cada vereador irá 
receber R$ 970,00 e o número de vereadores é o menor 9 vereadores.

Vereador Eli adere a campanha de 
redução de salário 

O salário de um ve-
reador em Manhua-
çu, é R$ 9.000,00 e 
fazem duas reuniões 
por mês. Em discurso 
na Tribuna da Câ-
mara na reunião do 
dia 15 de outubro, 
o vereador falou das 
dificuldades finan-
ceiras do município 
e da crise que afeta todo o Brasil, como só a Mesa Diretora pode 
apresentar este projeto o vereador apelou pela solidariedade dos 
colegas para aprovar a redução dos salários em 30%, mas não re-
cebeu apoio de nenhum colega. Segundo o vereador é preciso nos 
momentos difíceis ficar ao lado do povo. “A grave crise, política, 
ética e econômica em que vive o Brasil,  demanda ações imediata, 
peço ao presidente da Câmara Jorge do Ibéria que apresente o 
referido projeto, para ajudar o povo de Manhuaçu, mais dinheiro 
que irá ser utilizado a bem-estar da população em benefício de 
merenda escolar e medicamentos”. Disse o vereador

A Câmara Municipal de Manhuaçu, Estado de Minas Gerais. 
 Art. 1º - Ficam reduzidos a 70% (setenta por cento) os atuais va-
lores dos subsídios devidos aos vereadores, prefeito, vice-prefeito, 
secretários municipais, diretores de autarquias e procuradores 
municipais.

Art. 2º - Ficam também reduzidos a 70% (setenta por cento) 
os atuais valores pagos aos agentes políticos nominados no Art. 
1º desta lei, a título de gratificação, verba indenizatória, ou quais 
quer outras sob quaisquer títulos.

Art. 3º  - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 4º - Revogam-se as disposições em contrário.

Amor ao próximo é um 
mandamento de Deus

Tem muita gente que se diz cristã, mas sua essência é má, na prática 
não se vê os testemunhos, existem municípios que faltam praticamente 
de tudo, mas os seus agentes públicos recebem salários completamente 
fora da realidade, falam em apertar o cinto, mas na hora de dar sua 
contribuição nada é feito. Há uma corrente em todo o país a favor de 
baixar os salários dos prefeitos, vice-prefeitos secretários e vereado-
res. É interessante notar, nas cidades mais pobres as vezes os salários 
são abusivos, isso porque você visita uma escola, e a merenda é de 
péssima qualidade, canjiquinha é o que rola sempre. Os brasileiros 
estão aos poucos acordando para esta realidade.

“Todo o poder emana do povo e em seu nome é exercido”
O poder dos políticos, não mais são exercidos em nome do povo, 

antigamente, muito antigamente, o poder era exercido em nome do 
povo, o artigo constava da Constituição Brasileira1. Éramos felizes 
e não sabíamos. A tal “Constituição Cidadã” [sic]2 tirou-nos o país 
que tínhamos e nos transformou em escravos dos nossos “represen-
tantes”! [sic]

Ainda o poder emana do povo, todavia, esse poder é exercido pelos 
seus “representantes” [sic] conforme consta da atual Constituição 
Brasileira. O preceito acima foi alterado (será quem alterou?) e agora 
“todo o poder emana do povo, que o exerce por meio de representantes 
eleitos ou diretamente, nos termos desta Constituição”3. Ou seja, o 
poder não é mais exercido em nome do povo.

Cada dia que passa os legisladores procuram se eternizarem nos 
poderes, desde 1988, com a fabulosa “Constituição Cidadã” [sic], tão 
aclamada pelo Ulisses Guimarães, o poder deixou de ser exercido em 
nome do povo, passando a ser exercido pelos tais “representantes” 
[sic], todavia, ficou faltando aquilo que de mais fundamental existe 
na representação, que é a prestação de contas, aquilo que no idioma 
inglês significa “accountability”. Em qualquer caso, é dever, obri-
gação, do representante prestar contas ao representado, daquilo que 
faz em nome deste.

Porém, estes deveres são impostos a todos os cidadãos, e aí daquele 
que não prestar contas. Voltando ao título do nosso texto, nossas câ-
maras estão cheias de vereadores que usa o nome de Deus para tudo, 
menos na hora de dar testemunho de sua obediência aos ensinos do 
nosso Criador. 
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 eXTRaTO De TeRMO aDITIVO De CONTRaTO

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Débora de Lima Moraes; valor: 
R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro Reais e quarenta e um 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 02030104.122.0004.2
018.31901100; vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do 
Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal. 

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Genaína Alice Marques; valor: 
R$ 1.026,07 (Um mil e vinte e seis reais e sete centavos) mensais; 
dotação orçamentária: 02030104.122.0004.2018.31901100; vigên-
cia: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal. 

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Cleuza Dias de Assis Ber-
nardes; valor: R$ 1.026,07 (Um mil e vinte e seis reais e sete 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.
2041.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal. 

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Edméia Silva Valentim Oliveira; 
valor: R$ 1.026,07 (Um mil e vinte e seis reais e sete centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041.3190
1100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do Prefeito, 
01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Sandra Aparecida Pereira; 
valor: R$ 1.026,07 (Um mil e vinte e seis reais e sete centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041.3190
1100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do Prefeito, 
01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Rubihany de Almeida Silva; 
valor: R$ 788,00 (Setecentos e Oitenta e Oito reais) mensais; 
dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041.31901100; vigên-
cia: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Amanda de Oliveira Schimit 
Silva; valor: R$ 788,00 (Setecentos e Oitenta e Oito reais) mensais; 
dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041.31901100; vigên-
cia: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Belarmina da Silva Alves; valor: 
R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais e quarenta e um 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.
2041.31901100; vigência: 01/07/2015 a 01/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 30/06/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Cleusa Aparecida de Sales 
Gonçalves; valor: R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais 
e quarenta e um centavos) mensais; dotação orçamentária: 02040
2.12.361.0033.2041.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. 
Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Cristiane do Couto Gamito; 
valor: R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais e quarenta 
e um centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0
033.2041.31901100; vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete 
do Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Joildes Teixeira Rocha; valor: 

R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais e quarenta e um 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041
.31901100; vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 
30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Marciene Werli Braun; valor: 
R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais e quarenta e um 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041
.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/02/2015. Gabinete do Prefeito, 
01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Michele Miranda Martins; valor: 
R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais e quarenta e um 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041
.31901100; vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 
30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Nair Lourdes Estevam Lacerda; 
valor: R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais e quarenta e 
um centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.003
3.2041.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Roselena de Castro; valor: R$ 
794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro reais e quarenta e um cen-
tavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2041.3
1901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do Prefeito, 
01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Ana Lúcia do Nascimento Braun; 
valor: R$ 1.844,64 (Um mil e Oitocentos e Quarenta e Quatro reais e 
sessenta e quatro centavos) mensais; dotação orçamentária: 02040
2.12.361.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. 
Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Bethvânia Rodrigues Bonifácio 
de Lima; valor: R$ 1.633,90 (Um mil e Seiscentos e Trinta e Três 
reais e noventa centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402
.12.361.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. 
Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Carlson Borges de Oliveira; 
valor: R$ 1.330,56 (Um mil e Trezentos e Trinta reais e cinquenta e 
seis centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.003
3.2040.31901100; vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do 
Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Geiza Braun de Paula; valor: 
R$ 1.224,72 (Um mil e Duzentos e Vinte e Quatro reais e setenta e 
dois centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.003
3.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Gleyci Kelle Cordeiro Gonçalves; 
valor: R$ 1.224,72 (Um mil e Duzentos e Vinte e Quatro reais e 
setenta e dois centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402
.12.361.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. 
Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.
Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Juliana de Paula Souza; valor: 
R$ 1.028,16 (Um mil e Vinte e Oito reais e dezesseis centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.2040.319
01100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do Prefeito, 
01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 

Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Lenita Rodrigues Valim; valor: 
R$ 1.330,56 (Um mil e Trezentos e Trinta reais e cinquenta e seis 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.
2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Maria da Penha Rosa Pereira; 
valor: R$ 1.224,72 (Um mil e Duzentos e vinte e quatro reais e 
setenta e seis centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.
12.361.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. 
Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Rosângela Medeiros Keller; 
valor: R$ 1.844,64 (Um mil e Oitocentos e quarenta e quatro reais 
e sessenta e quatro centavos) mensais; dotação orçamentária: 
020402.12.361.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 
02/12/2015. Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Vagner de Oliveira Silva; valor: 
R$ 1.527,12 (Um mil e Quinhentos e Vinte e Sete reais e Doze 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.
2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Vanilda dos Santos; valor: R$ 
1.224,72 (Um mil e Duzentos e Vinte e Quatro reais e Setenta e 
Dois centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0
033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete 
do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Fernanda Kelly da Silva Braun; 
valor: R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte 
e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.36
1.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabi-
nete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Flávia Rodrigues Prata; valor: 
R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte e 
Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0
033.2040.31901100; vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete 
do Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Izabel Maria Gamito Almeida; 
valor: R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte 
e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.36
1.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabi-
nete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Joice de Assis Silva Tomé; 
valor: R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte 
e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.36
1.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabi-
nete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.
Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Keila de Paula Ferreira Alves; 
valor: R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte 
e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.36
1.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabi-
nete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Leda da Silva Alves; valor: R$ 
1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte e Cinco 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.
2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.
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Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Maria Aparecida da Silva; valor: 
R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte e 
Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0
033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete 
do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Maria José Santos de Oliveira; 
valor: R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte 
e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.
0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete 
do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Patrícia Eulália Santos de 
Oliveira; valor: R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco 
reais e Vinte e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 
020402.12.361.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 
02/12/2015. Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Soraia Silva Freitas; valor: R$ 
1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte e Cinco 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.
2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Vanilsa dos Santos Ferraz 
Prata; valor: R$ 1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco 
reais e Vinte e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 
020402.12.361.0033.2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 
02/12/2015. Gabinete do Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Zélia da Costa Sales; valor: R$ 
1.175,25 (Um mil e Cento e Setenta e Cinco reais e Vinte e Cinco 
centavos) mensais; dotação orçamentária: 020402.12.361.0033.
2040.31901100; vigência: 02/07/2015 a 02/12/2015. Gabinete do 
Prefeito, 01/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo 
seletivo simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 
304/2004 e Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo 
de contrato. Contratante: Prefeitura: contratado: Arnô Francisco 
de Souza Júnior; valor: R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e 
Quatro reais e Quarenta e Um centavos) mensais; dotação orça-
mentária: 020601.2678200502061319011; vigência: 01/08/2015 
a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo 
seletivo simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 
304/2004 e Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo adi-
tivo de contrato. Contratante: Prefeitura: contratado: Ataíde 
de Oliveira; valor: R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro 
reais e Quarenta e Um centavos) mensais; dotação orçamen-
tária: 020601.2678200502061319011; vigência: 01/08/2015 a 
01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo 
seletivo simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 
304/2004 e Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo adi-
tivo de contrato. Contratante: Prefeitura: contratado: Edmilson 
Diogo da Silva; valor: R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro 
reais e Quarenta e Um centavos) mensais; dotação orçamen-
tária: 020601.2678200502061319011; vigência: 01/08/2015 a 
01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo 
seletivo simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 
304/2004 e Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo adi-
tivo de contrato. Contratante: Prefeitura: contratado: João da 
Silva Zeferino; valor: R$ 794,41 (Setecentos e Noventa e Quatro 
reais e Quarenta e Um centavos) mensais; dotação orçamen-
tária: 020601.2678200502061319011; vigência: 01/08/2015 a 
01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e Lei Mu-
nicipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. Contratante: 
Prefeitura: contratado: Jorge Rodrigues de Oliveira; valor: R$ 794,41 
(Setecentos e Noventa e Quatro reais e Quarenta e Um centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020601.2678200502061319011; 
vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e Lei Mu-
nicipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. Contratante: 
Prefeitura: contratado: José Camilo Prudêncio; valor: R$ 794,41 
(Setecentos e Noventa e Quatro reais e Quarenta e Um centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020601.2678200502061319011; 
vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e Lei Mu-
nicipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. Contratante: 
Prefeitura: contratado: Romário Lacerda da Matta; valor: R$ 794,41 
(Setecentos e Noventa e Quatro reais e Quarenta e Um centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020601.2678200502061319011; 
vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e Lei Mu-
nicipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. Contratante: 
Prefeitura: contratado: Ládio Sanches Jardim; valor: R$ 1.489,33 (Um 
mil e Quatrocentos e Oitenta e Nove reais e Trinta e Três centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020601267820004206031901100.; 
vigência: 01/07/2015 a 01/12/2015. Gabinete do Prefeito, 30/06/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Walter do Nascimento Braum; 
valor: R$ 1.952,61 (Um mil e Novecentos e Cinquenta e Dois 
reais e Sessenta e Um centavos) mensais; dotação orçamen-
tária: 020601.267820050206131901100.; vigência: 01/07/2015 a 
01/12/2015. Gabinete do Prefeito, 30/06/2015. Willfried Saar, Prefeito 
Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e Lei Mu-
nicipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. Contratante: 
Prefeitura: contratado: Héliton Bassoto Vieira; valor: R$ 967,53 
(Novecentos e Sessenta e Sete reais e Cinquenta e Três centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020601175120047205531901100.; 
vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Carlos do Rosário Rezende; 
valor: R$ 1.026,07 (Um mil e vinte e seis reais e Sete centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020601267820004206031901100...; 
vigência: 01/07/2015 a 01/12/2015. Gabinete do Prefeito, 30/06/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Elbânia Rodrigues Fraga Fon-
seca; valor: R$ 1.026,08 (Um mil e vinte e seis reais e Oito centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020502.10.312.0046.2048.3390
3600.; vigência: 26/08/2015 a 26/01/2016. Gabinete do Prefeito, 
04/08/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Francisco Lopes Martins; valor: 
R$ 1.026,08 (Um mil e vinte e seis reais e Oito centavos) mensais; 
dotação orçamentária: 020502.10.312.0046.2048.33903600.; vigên-
cia: 26/08/2015 a 26/01/2016. Gabinete do Prefeito, 04/08/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: João Batista Gomes; valor: R$ 
1.026,08 (Um mil e vinte e seis reais e Oito centavos) mensais; dota-
ção orçamentária: 020502.10.312.0046.2048.33903600.; vigência: 
01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 04/08/2015. Willfried 
Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Maria Izabel Pereira Tavares; 
valor: R$ 1.026,08 (Um mil e vinte e seis reais e Oito centavos) 

mensais; dotação orçamentária: 020502.10.312.0046.2048.3390
3600.; vigência: 26/08/2015 a 26/01/2016. Gabinete do Prefeito, 
04/08/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo 
seletivo simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 
304/2004 e Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo 
de contrato. Contratante: Prefeitura: contratado: Wilcler da Silva; 
valor: R$ 1.026,08 (Um mil e vinte e seis reais e Oito centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020502.10.312.0046.2048.3390
3600.; vigência: 26/08/2015 a 26/01/2016. Gabinete do Prefeito, 
04/08/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Manuel Antônio de Lacerda; 
valor: R$ 1.026,08 (Um mil e vinte e seis reais e Oito centavos) 
mensais; dotação orçamentária: 020502.10.312.0046.2048.3390
3600.; vigência: 01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 
30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: José Henrique Alves de Moura; 
valor: R$ 788,00 (Setecentos e Oitenta e Oito reais) mensais; dota-
ção orçamentária: 020502.10.312.0046.2048.33903600.; vigência: 
01/08/2015 a 01/01/2016. Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. Will-
fried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Michelle Caetano de Almeida; 
valor: R$ 2.772,26 (Dois mil, e Setecentos e setenta e dois reais e 
Vinte e Seis centavos) mensais; dotação orçamentária: 020502.1
0.312.0046.2048.33903600.; vigência: 18/08/2015 a 18/01/2016. 
Gabinete do Prefeito, 04/08/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Hyonala Cláudia Rodrigues 
Costa; valor: R$ 1.856,71 (Um mil, e Oitocentos e Cinquenta e 
Seis reais e Setenta e Um centavos) mensais; dotação orçamen-
tária: 020502.10.312.0046.2048.33903600.; vigência: 05/08/2015 
a 05/01/2016. Gabinete do Prefeito, 04/08/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015. Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Anailton  Gabriel da Silva; 
valor: R$ 1.489,33 (Um mil, e Quatrocentos e Oitenta e Nove reais 
e Trinta e Três centavos) mensais; dotação orçamentária: 020502.
10.312.0046.2048.33903600.; vigência: 02/08/2015 a 02/01/2016. 
Gabinete do Prefeito, 30/07/2015. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e Lei 
Municipal nº 782/2015.  Termo aditivo de contrato. Contratante: 
Prefeitura: contratado: Mateus Emerick Rocha Lacerda; valor: 
R$ 2.587,65 (Dois mil, e Quinhentos e Oitenta e Sete reais e 
Sessenta e Cinco centavos) mensais; dotação orçamentária: 
020601041220004204931901100.; vigência: 10/09/2015 a 
10/02/2016. Gabinete do Prefeito, 09/09/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015.  Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Ageniz Comper e Castro; valor: 
R$ 1.026,08 (Um mil e Vinte e Seis reais e Oito centavos) mensais; 
dotação orçamentária: 020502103120046204833903600.; vigên-
cia: 10/09/2015 a 10/02/2016. Gabinete do Prefeito, 09/09/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo 
seletivo simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 
304/2004 e Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015.  Termo aditivo 
de contrato. Contratante: Prefeitura: contratado: Maria da Penha 
Bragança Rodrigues Souza; valor: R$ 1.026,08 (Um mil e Vinte 
e Seis reais e Oito centavos) mensais; dotação orçamentária: 
020502103120046204833903600.; vigência: 10/09/2015 a 
10/02/2016. Gabinete do Prefeito, 09/09/2015. Willfried Saar, 
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema – Processo seletivo 
simplificado referente ao TAC 253/2004 – PATC Nº 304/2004 e 
Lei Municipal nº 777, de 09.02.2015.  Termo aditivo de contrato. 
Contratante: Prefeitura: contratado: Jerônica Lopes Dutra; valor: 
R$ 1.026,08 (Um mil e Vinte e Seis reais e Oito centavos) mensais; 
dotação orçamentária: 020502103120046204833903600.; vigên-
cia: 10/09/2015 a 10/02/2016. Gabinete do Prefeito, 09/09/2015. 
Willfried Saar, Prefeito Municipal.
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ENTRETENiMENTO
CAÇA-PALAVRAS

HORÓSCOPO

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4: Você se sente responsável 
e com poder de decisão em situações não esperadas. 
É preciso deixar fluir a capacidade de liderança e de 
determinação para focar onde mais precisa, ou seja, 
seus interesses. Com Marte em Virgem, podem ocorrer surpresas positivas.

RELACIONAMENTOS: há maior inclinação para estar ao lado da pessoa 
amada e fazer bons programas juntos, inclusive conversar e afinar o diapasão 
da relação. O futuro tem relevância, mas tenha cuidado com as palavras.

TOURO – DE 21/4 A 20/5: Sabe as atividades cotidianas, aquelas que fazem 
a diferença e quem sabe, podem ajudar a melhorar seus empreendimentos? 
Então, o momento é de observar o que deve e o que não deve ser mudado 
para auxilia-la num trabalho, num projeto, na relação familiar.

RELACIONAMENTOS: a convivência a dois tende a se dar com mais 
naturalidade e praticamente na calma. Para quem estiver sozinha, a dica é 
dar tempo ao tempo. esperar pacientemente pode lhe trazer boas respostas 
sobre quem deseja. seus atrativos estão em alta.

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6: É possível que tenha de fazer escolhas, so-
bretudo aquelas relacionadas às responsabilidades diante de novas oportuni-
dades bastante atrativas. O mais importante é valorizar os acertos e entender 
criticamente os erros, isso se chama sabedoria.

RELACIONAMENTOS: podem ocorrer cobranças ao povo geminiano do 
primeiro decanato (21/05 a 02/06). Outro detalhe é que a realidade pode ficar 
em segundo plano diante do posicionamento de Netuno. Só se engana quem 
quer. Olhe, pense e reflita.

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7: Nesta semana, o bom aspecto com Marte pode-
rá favorecer suas ações, sobretudo se tiver intenção de realizar ou iniciar algum 
novo empreendimento. Podem surgir mudanças e isso se traduz de forma difícil 
aos cancerianos, mas nada como se transformar para poder evoluir, não é?

RELACIONAMENTOS: será preciso um esforço um pouco maior para ad-
quirir os olhares de colegas de trabalho e dos familiares. Por sinal, a atenção 
sob a família ganha relevância nesse período e possivelmente poderá haver 
cobranças. Saiba ouvir e meça as palavras antes de falar.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8: Você estará mais conectada com as pessoas de 
seu interesse, principalmente aquelas que correspondem aos mesmos obje-
tivos. Atividades mais intelectuais e muitos planos para o futuro prevalecem.

RELACIONAMENTOS: suas exigências para deixar se aproximar de alguém 
pode ser definidor de novos parâmetros. há maior exigência em relação ao 
que se deseja. o passado também pode voltar e interferir no presente, mas 
isso não é com todos.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9: Novas definições diante de oportunidades 
criadas por você mesma. Excelente momento para adquirir maior disciplina 
intelectual. Aproveite para se organizar melhor e todo cuidado é pouco com 
as finanças, mesmo que o coração esteja derretido por alguém.

RELACIONAMENTOS: o poder de crítica está forte. Há possibilidade de 
ter outros entendimentos a respeito da relação e do que deseja em relação ao 
outro. Se pintar aquele ciúme básico é bom não dar margem para controles 
excessivos, se não o tiro pode sair pela culatra.

LIbRA – DE 23/9 A 22/10: O desafio deste período é interno. É fazer você 
assumir determinadas intenções e finalmente tomar uma posição diante do 
que deseja. Mudanças inesperadas podem provocar emoções diferentes, 
sobretudo aos librianos mais rígidos e radicais. Cuide do coração.

RELACIONAMENTOS: as relações baseadas na rigidez ou aqueles mais 
acomodados, podem sofrer reveses e chegar até ao rompimento. Se quem 
estiver só, aproveite sua expressão e boa energia para dar aquele “up” no 
visual, porque há uma dose maior de sensualidade, por mais que não queira. 
A ressalva é só para não levar gato por lebre.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11: Aproveite este momento de maior in-
trospecção e de silêncios da alma para poder refletir no que precisa mudar, 
inclusive com relação às atitudes no trabalho e, em especial, com pessoas de 
seu meio. Mas saiba que você poderá tirar proveito desse processo.

RELACIONAMENTOS: algumas demonstrações de carinho, respeito e até 
solidariedade podem fazer a diferença aos escorpianos. Há predisposição de 
conhecer pessoas que possam lhe permitir sonhar acordada, então aproveite 
para conversar, ouvir e deixar o tempo revelar a importância de cada um.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/12: Está aí um dos períodos de maior 
possibilidade de cativar as pessoas. Há certa atração das pessoas pelo seu 
magnetismo que pode interferir até na condução de equipes de trabalho ou 
influenciar novos focos de trabalho. Isso pode se traduzir em dividendos 
esperados e outros inesperados.

RELACIONAMENTOS: Mercúrio empurra para frente e permite ampliar 
relacionamentos e até criar novas frentes de amizades. Mas Saturno lhe dá 
maior seriedade, sobretudo no amor. Você não deseja o óbvio e nem o corri-
queiro, a relação agora tem outra conotação: compromisso.

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1: Mudanças inesperadas podem forçar 
a tomar um novo rumo ou partir para uma empreitada. Plutão influencia suas 
ações no trabalho e você quer fazer mesmo, mas é preciso cautela para não se 
precipitar e, por exemplo, assinar algum documento sem ler ou ter de remediar 
alguma dívida por causa de terceiros.

RELACIONAMENTOS: o jogo dos famosos bastidores do poder pode até 
lhe atrair, e isso poderá ser um fato nítido e claro em seus interesses. Mas 
sempre é bom não alimentar tanto as expectativas para não se decepcionar 
mais à frente. Use sua sabedoria para ser feliz.

AqUÁRIO – DE 21/1 A 19/2: Os aquarianos procuram alternativas para 
conduzir planos atrativos e que têm a ver com a tão almejada liberdade e inde-
pendência. Saber conduzir esse processo que pode ser mais mental, encontra 
respaldo quando pode se tornar mais útil ao social e com trabalhos concretos.

RELACIONAMENTOS: o clima de romantismo está forte, mesmo que a 
pessoa amada não seja lá tão romântica ou emotiva. É possível aproximação de 
algum colega do trabalho ou de seu meio social, inclusive que pode despertar 
novos sentimentos no coração.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3: O senso de equilíbrio para desempenhar um 
papel, por exemplo, de mediador de conflitos, estará em alta. Por isso é 
importante, neste momento, procurar ser sensato para contornar pequenos 
problemas de ordem cotidiana.

RELACIONAMENTOS: podem acontecer cobranças por parte de familiares 
por maior participação. se resolver juntar as escovas de dente, saiba que o 
período está favorável para o enlace amoroso mais sério, permitindo maior 
disposição para ficar junto um do outro.

Astrológica por Claudia Vannini

                            

CURIOSIDADES
AMSTERDAM - Amsterdam 

(capital da Holanda) é uma cidade 
feita de pedaços. Ela é formada por 
90 ilhas e conectada por mais de 
400 pontes.

AÇAFRÃO – Para obter 1 kg de 
açafrão é necessário colher um mi-
lhão de flores dessa especiaria.

BÚLGAROS – Os búlgaros 
para dizer “sim”, movem a cabeça 
de lado a lado e para dizer “não”, 
movem-na para cima e para baixo.

COINCIDÊNCIA? – Miguel 
de Cervantes Saavedra e William 
Shakespeare são considerados os 
expoentes mais importantes da li-

teratura inglesa e espanhola respec-
tivamente. Curiosamente, ambos 
morreram em 23 de abril de 1616.

DA VINCI – Leonardo da Vinci 
podia escrever ao mesmo tempo 
com a mão direita e a esquerda!

FIGUEIRA – As raízes de uma 
figueira chegam a aprofundar-se na 
terra mais de 125 metros.

ISTAMBUL – Istambul (na Tur-
quia) é a única cidade do mundo si-
tuada em dois continentes (Europa 
e Ásia).

PAPEL – Nenhum papel pode ser 
sobrado na metade mais de sete ve-
zes. Faça uma tentativa.

Nova Gestão
Uma empresa entendeu que estava na 

hora de mudar o estilo de gestão, e contra-
tou um novo gerente geral. Este veio deter-
minado a agitar as bases e tornar a empresa 
mais produtiva. No primeiro dia, acompa-
nhado dos principais assessores, fez uma 
inspeção em toda a empresa. No armazém, 
todos estavam trabalhando, mas um rapaz 
novo estava encostado na parede, com as 
mãos no bolso. Vendo uma boa oportuni-
dade de demonstrar a sua nova filosofia 
de trabalho, o novo gerente perguntou ao 
rapaz:

— Quanto você ganha por mês?
— Trezentos reais. Por quê?
O administrador tirou R$ 300,00 do bolso 

e os deu ao rapaz, dizendo:
— Aqui está o seu salário deste mês. Ago-

ra desapareça, e não volte aqui nunca mais!
O rapaz guardou o dinheiro e saiu, confor-

me as ordens recebidas. O gerente, enchen-
do o peito, perguntou ao grupo de operários:

— Algum de vocês sabe o que esse tipo 
fazia aqui?

— Sim, Senhor. Veio entregar uma pizza, 
e estava aguardando o troco.

Visita do pastor
Nos Estados Unidos, um pastor estava 

visitando os seus paroquianos. Em uma das 
casas, pareceu-lhe evidente que havia gente 
em casa, mas ninguém apareceu, apesar dos 
seus insistentes toques de campainha. Ele 
tomou então um cartão de visita, escreveu 
no verso Revelação, 3:20, e deixou o car-
tão debaixo da porta. Quando foi examinar 
as espórtulas, após o culto dominical, notou 
que seu cartão havia sido devolvido com 
este acréscimo: Gênesis, 3:10. Foi conferir 
na Bíblia, e deu uma gargalhada ao obter o 
esclarecimento:

— Veja, eu bati na porte e esperei! (Reve-
lação, 3:20).

— Ouvi a tua voz no jardim, mas tive 
medo, pois estava nu (Gênesis, 3:10).

O condenado
O condenado à morte esperava a hora da 

execução, quando chegou o padre:
— Meu filho, vim trazer a palavra de 

Deus para você.
— Perda de tempo, seu padre. Daqui a 

pouco vou falar com Ele, pessoalmente. Al-
gum recado?

Amnésia
Ele sofria de amnésia, e procurou o médi-

co: — Doutor, estou com uma terrível am-
nésia.

— Desde quando?
— Desde quando o quê, doutor?

Neurologista e Neurocirurgião
Quando chega um paciente babando e 

fazendo sons esquisitos no consultório do 
neurologista, ele exclama:

— Ai, meu Deus! O que eu faço?!
Quando chega um paciente babando e 

fazendo sons esquisitos no consultório do 
neurocirurgião, ele exclama:

— Ai, meu Deus! O que foi que eu fiz?!

Reprodução
A recém-casada se queixa:
— Doutor, quando eu era solteira, tive 

que abortar seis vezes. Mas agora que casei, 
não consigo engravidar.

— Simples. A Sra. não reproduz em ca-
tiveiro.

Tendências
A paciente pergunta ao médico precavido:
— Doutor, tenho tendências suicidas. O 

que devo fazer?
— Em primeiro lugar, pague a consulta.

SEtE ERROS
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Vereadores aprovam contas do ex-Prefeito Sérgio Breder, referentes ao exercício de 2005

A Mensagem do Comandante do Exército

Também aprovaram repasse financeiro 
A Câmara de Vereadores 

de Manhuaçu promoveu duas 
reuniões, sob a presidência 
de Jorge Augusto Pereira 
"Jorge do Ibéria", na noite 

desta quinta-feira, 15/10. 
Na primeira, em caráter or-
dinário, os parlamentares 
votaram projetos de lei, re-
querimentos, moções e indi-

cações, dentre eles foi apro-
vado repasse financeiro para 
o transporte de alunos da 
APAE. Na segunda reunião, 
extraordinária, foram vota-

Meninos, eu li...
Por Jorge Serrão - 
serrao@alertatotal.net

O Alerta Total há muito tempo tem 
insistido na tese objetiva de que o 
Brasil passa por uma crise estru-

tural marcada por gravíssimo impasse 
e deterioração institucional, com alto 
risco de redundar em ruptura violenta e 
forte possibilidade de afetar a integrida-
de nacional, por ação irresponsável dos 
agentes conscientes do crime organizado 
e seus radicais braços político-ideoló-
gicos que aparelham a máquina estatal 
Capimunista (centralizadora, clientelista, 
cartorial, cartelizada e corrupta).

Também há muito tempo, o Alerta 
Total  tem comparado a conjuntura 
presente, de crise estrutural, com o 
momento pré-1964, quando os militares 
tomaram o poder (sem ter conhecimento 
exato do verdadeiro inimigo por trás dos 
agitadores ideológicos que defendiam a 
implantação do comunismo no Brasil). 
O clima de radicalização e polarização 
ideológica, com ameaças violentas à es-
tabilidade social e a negação de valores 
morais e éticos fundamentais, lembra o 
mesmo de 50 anos atrás.

No entanto, existem algumas dife-
renças (para pior) daquela época em 
relação ao presente. Agora temos: 1) a 
dimensão do crime institucionalizado e 
suas teias políticas; 2) o aparelhamento 
ideológico combinado com a ineficiência 
operacional do judiciário; 3) a insistente, 
porém fracassada, tentativa midiática 
de desmoralização das forças armadas, 
associando-as a atos autoritários e des-
respeito aos direitos humanos. 4) Os três 
poderes em total desarmonia, conflitando 
entre si e invadindo a atribuição do outro; 
5) o esgotamento do modelo econômico 
baseado em juros estratosféricos e 93 
impostos para financiar uma gastança 
pública, sem a devida contrapartida ao 
cidadão-eleitor-contribuinte. 

Agora, o Comandante do Exército, a 
instituição mais respeitada pelos brasi-
leiros (conforme atestam várias pesqui-
sas de opinião), formulou uma análise 
estratégica de capital importância para 
o destino do Brasil, levando em contra 
o cenário de ampliação e descontrole 
da crise. Em teleconferência para 2000 
oficiais da reserva, também transmitida, 
sexta-feira passada (9 de outubro), para 
oito comandos militares no País, o Ge-

neral de Eduardo Villas-Bôas expressou, 
com clareza e franqueza, a gravidade e 
os riscos institucionais da complexa crise 
que estamos vivendo no Brasil.

É fundamental compreender a dimen-
são exata das palavras do General de 
quatro estrelas - reproduzidas na repor-
tagem do jornal Folha de São Paulo, com 
a manchete "Comandante do Exército vê 
risco de crise social no País: "Estamos 
vivendo situação extremamente difícil, 
crítica, uma crise de natureza política, 
econômica , ética muito séria e com pre-
ocupação que, se ela prosseguir, poderá 
se transformar numa crise social com 
efeitos negativos sobre a estabilidade. E 
aí nós nos preocupamos, porque passa a 
nos dizer respeito diretamente".

Legalista e praticante na transparência 
de gestão, o General Villas-Bôas deu a 
interpretação correta ao artigo 142 da 
Constituição Federal, para justificar por 
que o agravamento da crise social diz 
respeito diretamente ao Exército. Villas-
-Bôas frisou que as Forças Armadas des-
tinam-se à defesa da Pátria, à garantia dos 
poderes constitucionais e, por iniciativa 
de qualquer destes, da e lei e da ordem, 
sob autoridade presidencial. O Centro 
de Comunicação Social do Exército 
reiterou que o General se expressou com 
pensamento de legalidade, estabilidade 
e legitimidade.

Em outras reuniões fechadas com seus 
oficiais da ativa e da reserva, o General 
Villas-Bôas tem pregado, de forma in-
teiramente correta e responsável, que os 
brasileiros precisam investir na "coesão" 
- e não na "divisão" (principalmente as 
de natureza ideológica, que alimentam 
paixões e conflitos). Indiretamente, o 
General tem combatido o ultrapassado 
discurso e prática de luta de classes - 
ingredientes que promovem rupturas em 
tempos de radicalização e violência ide-
ologicamente programados como táticas 
na estratégia maior de tomada do poder 
por alguma via revolucionária. Ou seja, 
o General e o Alto Comando do Exército, 
embora não falem explicitamente, têm 
aversão ao modelo bolivariano na Amé-
rica Latina - que tende a ser um fator de 
isolamento geopolítico do Brasil.

Doutrinariamente, militar não manda 
recado. Ele vive preparado para ações 
de guerra, principalmente dissuasão, em 
tempos de paz aparente (ou de guerra 
civil não declarada, como é o caso do 
Brasil, onde o General Villas-Bôas faz 

questão de recordar que são assassinadas 
mais de 56 mil pessoas por ano). Por 
isso, a mensagem do cidadão e servidor 
público Villas-Bôas ganha importância 
capital, no momento em que todo o País 
assiste, bestificado, ao irresponsável e 
criminoso discurso dos "poderosos de 
plantão", clamando pela protagonismo 
revolucionário dos impropriamente cha-
mados "movimentos sociais".

As palavras do General deveriam servir 
para que os segmentos esclarecidos da 
sociedade assumam o papel de agentes 
transformadores da História, a fim de 
implantar as bases democráticas, com 
segurança do direito, para uma República 
Federalista que mantenha a integridade 
do patrimônio nacional do Brasil. Não 
servem ao País as abomináveis Oligar-
quias tradicionais que só o exploram e se 
locupletam no regime capimunista. Tam-
bém não precisamos de "zelites" (gente 
que se pensa superior como classe social, 
mas que peca pelo raciocínio meramente 
rentista e especulativa, sem compromisso 
com o efetivo desenvolvimento produtivo 
do País.

É hora dos brasileiros de bem partirem 
para a "coesão" e "união" - como bem 
tem pregado o General Villas-Bôas. O 
Comando das Forças Armadas tem rei-
terado que não dará golpes. No entanto, 
não vai ficar passivo diante de golpes 
que violentem a Nação e comprometam 
a "obra" nacional. Por isso, todos têm 
sua parcela de responsabilidade para im-
pedir que a crise estrutural descambe em 
radicalismo, violência e autoritarismo. O 
momento é de resgate da Legitimidade. 
Por isso, o Judiciário, feito para ser um 
fator de equilíbrio entre os poderes, não 
pode cair na esparrela da "judicialização 
da politicagem". É preciso atuar com 
isenção e colaborar no esforço consen-
sual de combate à governança do crime 
organizado. 

Quem não agir como protagonista na 
neutralização e combate aos fomenta-
dores da crise corre o risco concreto de 
ser engolido pela evolução dos aconte-
cimentos. Quem não entrar em campo e 
assumir sua responsabilidade histórica 
tem tudo para sair do Mineirão derrotado 
pelo "alemão" (na gíria da bandidagem, 
aquele que é traidor - inclusive da Pátria).

Todos devem se fazer a pergunta óbvia: 
Quem tem mais a perder com o agrava-
mento do processo de ruptura institucio-
nal no Brasil?

das as contas do ex-Prefeito 
Sérgio Breder, referentes ao 
exercício de 2005. Vereado-
res de Manhuaçu aprovam 

O encontro começou com 
o Presidente do SINTRAM 
(Sindicato dos Trabalhado-
res no Serviço Municipal), 
Jaime Ferreira, falando so-
bre a “Campanha Salarial 
2015/2016” que está sendo 
realizada pelos servidores 
municipais através da en-
tidade. Além disto, Jaime 
voltou a abordar a questão da 
carga horária dos servidores 
municipais que ainda vivem 
este impasse.

Em seguida, o Legislativo 
iniciou a apreciação dos 
projetos. Oito projetos de lei 
foram dados ciência e o nono 
projeto que também seria 
dado ciência, acabou sendo 
votado e aprovado, devido 
a urgência, tratando-se da 
concessão e subvenção social 
à APAE (Associação de Pais 

e Amigos dos Excepcionais 
de Manhuaçu), de autoria do 
Poder Executivo e solicitado 
na última reunião pelo vere-
ador Paulo César Altino, que 
desta vez agradeceu a com-
preensão da prefeitura. "Fico 
muito honrado em atender 
esses alunos. Conheço várias 
famílias que passam por difi-
culdade e não tem condições 
de levar e trazer as crianças. 
Vou para casa feliz e alegre 
com a aprovação deste proje-
to. A partir de hoje, a APAE 
não precisa parar por causa 
do transporte", omentou.

Também foi aprovado o 
projeto de lei de autoria do 
Poder Executivo que dispõe 
sobre a doação de mobiliário 
público municipal inservível, 
mas em bom estado de uso, 
para entidades filantrópicas.

Ainda foi aprovado o pro-
jeto de lei de autoria do 
Poder Executivo que altera 
a redação da Lei Municipal 
nº 2.418, de 30 de janeiro de 
2004, aumentando o número 
de vagas de Técnicos em In-
formática e projeto de lei de 

autoria do vereador Juninho 
Linhares que dispõe sobre 
denominação de Rua Nél-
son Welerson, o logradouro 
público no Bairro Alfa Sul.

Outros quatros projetos de 
lei tiveram pedidos de vista 
para análise.

CONTAS DE EX-PRE-
FEITO: Em reunião extraor-
dinária, os vereadores vota-
ram as contas do ex-Prefeito 
Sérgio Breder, referentes ao 
exercício de 2005. Dois ve-
readores, Anízio Gonçalves 
e Maurício Júnior votaram 
contra e o Eli de Abreu se 
absteve. 

Sérgio Breder falou sobre 
a aprovação. "Em primeiro 
lugar quero agradecer aos 
vereadores que foram a favor 
e respeitar o voto contrário. 
Quero deixar claro que não 
houve nenhuma irregulari-
dade insanável. Tinha uma 
tranquilidade muito grande e 
a Câmara reconheceu o tra-
balho que fiz, com isto, não 
impede que eu seja candidato 
a prefeito nas próximas elei-
ções", salientou.
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BOLETIM DE URNA

O Presidente da Mesa da Seção 01 valida o 
resultado final da Mesa de Apuração, conforme 
registrado em Ata que foi lavrada e lida aos pre-
sentes, no dia 04 de outubro de 2015, às 20:00 
horas, que é o seguinte:

SEÇÃO
VOTOS VÁLIDOS ..................................273
VOTOS EM BRANCO ..............................01
VOTOS NULOS ........................................09
TOTAL DE VOTOS .................................283

Resultado da apuração dos votos válidos:

Nº ...Nome do Candidato .........Total de Votos
01 ...Marlúcia Moreira de Abreu .................48
02 ...Tais de Souza Barros  ..........................40
03 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............34
04 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............30
05 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......30
06 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......26
07 ...Uederson do Amaral Portilho ..............26
08 ...Samara Salazar da Silva ......................19
09 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............19
Total Geral de votos válidos .....................283

Luisburgo, 04 de outubro de 2015

_____________________
Andréia Ferreira Rossetti
Presidente da Seção
 

BOLETIM DE URNA

O Presidente da Mesa da Seção 02 valida o 
resultado final da Mesa de Apuração, conforme 
registrado em Ata que foi lavrada e lida aos pre-
sentes, no dia 04 de outubro de 2015, às 20:00 
horas, que é o seguinte:

SEÇÃO
VOTOS VÁLIDOS ..................................195
VOTOS EM BRANCO ..............................01
VOTOS NULOS ........................................01
TOTAL DE VOTOS .................................199

Resultado da apuração dos votos válidos:

Nº ...Nome do Candidato .........Total de Votos
01 ...Marlúcia Moreira de Abreu .................30
02 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......28
03 ...Tais de Souza Barros  ..........................26
04 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............22
05 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......22
06 ...Uederson do Amaral Portilho ..............22
07 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............20
08 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............13
09 ...Samara Salazar da Silva ......................12
Total Geral de votos válidos .....................199

Luisburgo, 04 de outubro de 2015
_____________________________________
Vânia Aparecida de Assis
Presidente da Seção
 

BOLETIM DE URNA

O Presidente da Mesa da Seção 03 valida o resul-
tado final da Mesa de Apuração, conforme regis-
trado em Ata que foi lavrada e lida aos presentes, 
no dia 04 de outubro de 2015, às 20:00 horas, que 
é o seguinte:

SEÇÃO
VOTOS VÁLIDOS ..................................231
VOTOS EM BRANCO ..............................01
VOTOS NULOS ........................................01
TOTAL DE VOTOS .................................233

Resultado da apuração dos votos válidos:

Nº ...Nome do Candidato .........Total de Votos
01 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......36
02 ...Marlúcia Moreira de Abreu .................35
03 ...Tais de Souza Barros ...........................31
04 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............29
05 ...Samara Salazar da Silva ......................25
06 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............22
07 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......19
08 ...Uederson do Amaral Portilho ..............18
09 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............16
Total Geral de votos válidos .....................233

Luisburgo, 04 de outubro de 2015

_____________________________________
Mariléia de Souza Alves
Presidente da Seção

ATA DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO DO 
PROCESSO DE ESCOLHA DOS 

MEMBROS DO
CONSELHO TUTELAR DA SEÇÃO 01

Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 2015, 
seção 01, situada em sala cedida na Escola Muni-
cipal Manoel Francisco de Souza, localizada na 
Avenida Airton Senna, B. Boa Esperança/Luisbur-
go/MG, sob a responsabilidadeda Senhora Andréia 
Ferreira Rossetti, Presidente da Mesa de Votação, 
foi realizada votação e apuração  do processo de 
escolha dos membros do CONSELHO TUTELAR 
DE  LUISBURGO. A votação teve início às 08:05 
horas, encerrando-se às 17:00  horas, não tendo 
nenhum registro de ocorrência. Às 17:30 horas 
iniciaram-se os trabalhos de apuração dos votos, 
atuando como escrutinadores a Senhora Marineide 
Aparecida Gomes Zape como Vice-Presidente do 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente e a Senhora Andréia Ferreira Rossetti, 
na presença dos fiscais indicados pelos candidatos 
em Reunião com a Comissão Organizadora dia 01 
de outubro de 2015. Depois de constatada ainexis-
tência de quaisquer indícios de fraude ou violação 
da urna, a mesma foi aberta, contendo a seguinte 
quantidade de cédulas 283, ao passo que os eleito-
res que exercitaram o voto, pela contagem baseada 
nas listas de votação,  totalizaram 283. Depois de 

encerrada a apuração e resolvidos todos os inci-
dentes arespeito da validade dos votos, sempre por 
decisão da maioria da mesa apuradora, chegou-se 
ao seguinteresultado:  votos válidos: 273; votos  
brancos: 01; votos nulos: 09;  votação dos candi-
datos: Marlúcia Moreira de Abreu (48 votos); Tais 
de Souza Barros (40 votos; Fernanda Evangelista 
Rhodes (34 votos); Osnilda Aparecida Rodrigues 
(30 votos); Josiane Aparecida Vieira Cezário (30 
votos); Andréia da Silva Moreira Rhodes (26 
votos); Uederson do Amaral Portilho (26 votos); 
Samara Salazar da Silva (19) e Gesiane Aparecida 
P. Oliveira (19 votos).. Não havendo outras impug-
nações ou incidentes que pudessemcomprometer 
a validade da votação e apuração dos votos, o 
Presidente da Mesa, diante de todosos  presentes, 
validou o resultado final da Mesa de Apuração e 
extraiu o Boletim de Urna que segue anexo.Nada 
mais havendo a tratar, lavrou-se a presente ata, 
que após lida e achada conforme segue assinada 
pormim,  Secretária da Seção, e pelos demais 
presentes que acompanharam os trabalhos.  

Luisburgo, 04 de outubro de 2015
 
ATA DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO DO 

PROCESSO DE ESCOLHA DOS 
MEMBROS DO

CONSELHO TUTELAR DA SEÇÃO 02

 Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 
2015, seção 02, situada em sala cedida na Escola 
Municipal Manoel Francisco de Souza, localiza-
da na Avenida Airton Senna, B. Boa Esperança/
Luisburgo/MG, sob a responsabilidade da Senhora 
Vânia Aparecida de Assis,  Presidente da Mesa 
de Votação, foi realizada votação e apuração  do 
processo de escolha dos membros do CONSE-
LHO TUTELAR DE  LUISBURGO. A votação 
teve início às 08:05 horas, encerrando-se às 17:00 
horas, com registro das seguintes ocorrências: 
O eleitor Sebastião de Souza Barros realizou a 
votação nesta Seção, sendo que a seqüência de 
letra que compunha esta seção não tinha a letra 
S. O voto foi computado e a Seção nº 03 ficou 
avisada para não aceitar a votação do Senhor 
Sebastião de Souza Barros, portador do Título: 
97508020213. Às 17:30 horas iniciaram-se os 
trabalhos de apuração dos votos, atuando como 
escrutinadores a Senhora Marineide Aparecida 
Gomes Zape como Vice-Presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adoles-
cente e a Senhora Vânia Aparecida de Assis, na 
presença dos fiscais indicados pelos candidatos 
em Reunião com a Comissão Organizadora dia 
01 de outubro de 2015. Depois de constatada a 
inexistência de quaisquer indícios de fraude ou 
violação da urna, a mesma foi aberta, contendo a 
seguinte quantidade de cédulas 199, ao passo que 
os eleitores que exercitaram o voto, pela contagem 
baseada nas listas de votação,  totalizaram 199. 
Depois de encerrada a apuração e resolvidos todos 
os incidentes a respeito da validade dos votos, 



11acesse: www.jm1.com.br20 de outubro / 2015

sempre por decisão da maioria da mesa apuradora, 
chegou-se ao seguinte resultado: votos válidos: 
195; votos  brancos: 02; votos nulos: 02;  votação 
dos candidatos: Marlúcia Moreira de Abreu (30 
votos); Josiane Aparecida Vieira Cezário (28 vo-
tos); Tais de Souza Barros (26 votos); Fernanda 
Evangelista Rhodes (22 votos); Andréia da Silva 
Moreira Rhodes (22 votos); Uederson do Amaral 
Portilho (22 votos); Osnilda Aparecida Rodrigues 
(20 votos); Gesiane Aparecida P. Oliveira (13 
votos); Samara Salazar da Silva (12 votos). Não 
havendo outras impugnações ou incidentes que 
pudessem comprometer a validade da votação e 
apuração dos votos, o Presidente da Mesa, diante 
de todos os  presentes, validou o resultado final 
da Mesa de Apuração e extraiu o Boletim de Urna 
que segue anexo. Nada mais havendo a tratar, 
lavrou-se a presente ata, que após lida e achada 
conforme segue assinada por mim,  Secretária da 
Seção, e pelos demais presentes que acompanha-
ram os trabalhos.  

Luisburgo, 04 de outubro de 2015

ATA DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO DO 
PROCESSO DE ESCOLHA DOS 

MEMBROS DO
CONSELHO TUTELAR DA SEÇÃO 03

 Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 
2015, seção 03, situada em sala cedida na Es-
cola Municipal Manoel Francisco de Souza, 
localizada na Avenida Airton Senna, B. Boa 
Esperança/Luisburgo/MG, sob a responsabi-
lidade da Senhora Mariléia de Souza Alves,  
Presidente da Mesa de Votação, foi realizada 
votação e apuração  do processo de escolha 
dos membros do CONSELHO TUTELAR DE  
LUISBURGO. A votação teve início às 08:05 
horas, encerrando-se às 17:00 horas, com regis-
tro das seguintes ocorrências: A eleitora Ivanei 
Maria Moreira de Carvalho portador do título: 
486107802105 compareceu na Seção 03 para 
realizar a votação, após realizada a votação, 
percebeu-se que a mesma votou na Seção erra-
da, tendo a inicial do seu nome a letra I. Nesta 
Seção a letra I não compunha a seleção de letras. 
O voto foi computado e a Seção 01 foi avisada 
sobre o acontecimento, pois o eleitor não pode-
ria realizar o voto pela segunda vez. Outro fato 
foi o erro de assinatura de um eleitor, pois não 
assinou na frente do número do título e sim na 
linha abaixo do seu nome o que comprometeu 
a seqüência dos votos. Na apuração uma linha 
foi desconsiderada, sendo computadas somente 
233 assinaturas, enquanto foram 234 linhas 
preenchidas. Às 17:30 horas iniciaram-se os 
trabalhos de apuração dos votos, atuando como 
escrutinadores a Senhora Marineide Aparecida 
Gomes Zape como Vice-Presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adoles-
cente e a Senhora Mariléia de Souza Alves, na 
presença dos fiscais indicados pelos candidatos 
em Reunião com a Comissão Organizadora dia 

01 de outubro de 2015. Depois de constatada a 
inexistência de quaisquer indícios de fraude ou 
violação da urna, a mesma foi aberta, contendo a 
seguinte quantidade de cédulas 233, ao passo que 
os eleitores que exercitaram o voto, pela contagem 
baseada nas listas de votação,  totalizaram 233. 
Depois de encerrada a apuração e resolvidos todos 
os incidentes a respeito da validade dos votos, 
sempre por decisão da maioria da mesa apuradora, 
chegou-se ao seguinte resultado:  votos válidos: 
231; votos  brancos: 01; votos nulos: 01;  votação 
dos candidatos: Josiane Aparecida Vieira Cezá-
rio (36 votos); Marlúcia Moreira de Abreu (35 
votos); Tais de Souza Barros (31 votos); Osnilda 
Aparecida Rodrigues (29 votos); Samara Salazar 
da Silva (25 votos); Fernanda Evangelista Rhodes 
(22 votos); Andréia da Silva Moreira Rhodes (19 
votos); Uederson do Amaral Portilho (18 votos); 
Gesiane Aparecida P. Oliveira (16 votos). Não 
havendo outras impugnações ou incidentes que 
pudessem comprometer a validade da votação e 
apuração dos votos, o Presidente da Mesa, diante 
de todos os presentes, validou o resultado final da 
Mesa de Apuração e extraiu o Boletim de Urna 
que segue anexo. Nada mais havendo a tratar, 
lavrou-se a presente ata, que após lida e achada 
conforme segue assinada por mim,  Secretária da 
Seção, e pelos demais presentes que acompanha-
ram os trabalhos.  

Luisburgo,04 de outubro de 2015
 

ATA GERAL DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO 
DO PROCESSO DE ESCOLHA DOS 

MEMBROS DO CONSELHO TUTELAR

Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 2015, 
na Escola Municipal Manoel Francisco de Souza, 
localizada na Avenida Airton Senna, B. Boa Espe-
rança, Luisburgo/MG, sob a responsabilidade da 
Comissão Organizadora, foi realizada a votação 
e apuração  do processo de escolha dos membros 
do CONSELHO TUTELAR DE  LUISBURGO, 
sendo instaladas 03(três) seções) para recepção 
dos votos, assim situadas: cada seção ficou em sala 
separada, sendo organizadas as Seções por ordem 
alfabética: Seção 01(A-B-C-D-E-F-G-H-I); Seção 
02 (J-K-L-N-O-P-Q) e Seção 03 (M-R-S-T-U-V-
-X-Z-Y-W). A votação teve início às 08:05horas, 
encerrando-se às 17 horas, conforme Atas de Vo-
tação e Apuração de cada seção. Às 17:30 horas 
iniciaram-se os trabalhos de apuração dos votos, a 
partir dos Boletins de Urna de cada seção, atuando 
como escrutinadores os Srs. Marineide Aparecida 
Gomes Zape, Andreia Ferreira Rossetti, Vânia 
Aparecida de Assis dos Santos e Mariléia de Souza 
Alves, napresença dos fiscais indicados por cada 
candidato em reunião realizada dia 01 de outubro 
de 2015. Depois de constatada a inexistência de 
quaisquer indícios de fraude e irregularidades nos 
Boletins de Urna passou-se a totalização dos votos, 
chegando-se ao seguinte resultado: votos válidos: 
698; votos  brancos: 04; votos nulos: 12;  votação 
dos candidatos: eleitos titulares: Marlúcia Morei-

ra de Abreu (113), Thais de Souza Barros (97), 
Josiane Aparecida Vieira Cezário (94), Osnilda 
Aparecida Rodrigues (79), Fernanda Evangelista 
Rhodes (78). Eleitos suplentes: Andréia da Silva 
Moreira Rhodes (67), Uederson Amaral Porti-
lho (66), Samara Salazar da Silva (56),Gesiane 
Aparecida P. Oliveira (48). Não havendo outras 
impugnações  ou incidentes que pudessem com-
prometer a validade da totalização dos votos, o 
Presidente da Comissão Organizadora,  diante de 
todos os  presentes, a Presidente e Vice-Presidente 
do CMDCA  agradeceu a todos os que trabalha-
ram no processo de escolha,  salientando que os 
candidatos terão prazo de 02 dias para eventual 
interposição de  recursos contra a apuração, os 
quais deverão ser julgados em 02 dias e, dentro dos 
02dias seguintes será  oficializada a proclamação 
dos eleitos com a respectiva homologação. 

Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a pre-
sente ata, que após lida e achada conforme segue 
assinada por mim, Marineide Aparecida Gomes 
Zape, Vice-Presidente do CMDCA, pelos demais 
membros presentes da Comissão Organizadora, 
pelos membros do CMDCA, pelos fiscais, que 
acompanharam os trabalhos. 

Luisburgo, 04 de outubro de 2015.

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

 A COMISSÃO ORGANIZADORA, constituída 
na forma da Resolução 03/2015, torna público o

resultado da eleição dos membros do Conselho 
Tutelar do município de Luisburgo, realizada no 
dia 04 de outubro de 2015.

 
Classificação

Titulares 

 .......Nome  .......................... Número de votos
01 ...Marlúcia Moreira de Abreu ............... 113
02 ...Tais de Souza Barros ...........................97
03 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......94
04 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............79
05 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............78

Classificação 
Suplentes 

 .......Nome  .......................... Número de votos
01 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......67
02 ...Uederson do Amaral Portilho ..............66
03 ...Samara Salazar da Silva ......................56
04 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............48

A homologação final do resultado da eleição 
dar-se-á após a análise dos recursos apresentados 
no prazo legal.   

Luisburgo, 05 de outubro de 2015.
____________________________
Vânia Aparecida de Assis
Presidente da Comissão Organizadora
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RIO CASCA (MG) - Po-
liciais militares de Rio Cas-
ca procuram Felipe Roque 
Cruz, 23 anos. Ele é acusado 
de matar Maciel Leandro de 
Oliveira, 28 anos, durante 
a madrugada de domingo, 
18/10. Os policiais foram 

para o local e encontraram 
Maciel já morto no meio da 
rua. Felipe teria quebrado 
uma garrafa de cerveja e 
usou o pedaço de vidro para 
dar dois golpes no tórax da 
vítima, que não resistiu e 
morreu. A motivação seria 

relacionada a um relaciona-
mento com uma mulher, que 
figura como testemunha da 
ocorrência, de acordo com o 
registrado pela Polícia Mili-
tar. O acusado fugiu e não foi 
encontrado.

Carlos Henrique Cruz

Homem é morto com golpes de 
garrafa de cerveja quebrada

Rio Casca/MG. A Polícia 
Civil de Rio Casca conseguiu 
prender o autor de tentativa de 
latrocínio contra um advoga-
do de Lajinha.  Em julho, a 
vítima foi esfaqueada e teve 
seu carro roubado na BR-262, 
no município de Rio Casca. 
As investigações apontaram 
como suspeito do crime: 
Alexandre Mendes da Silva.

Segundo os levantamentos 
da Polícia Civil, Alexandre 
teria solicitado carona para 
a vítima, no bairro Ponte da 
Aldeia, em Manhuaçu, sen-
tido Rio Casca. Ao chegar à 
ponte sobre o Rio Doce (em 
Rio Casca), o suspeito pediu 
para que vítima parasse o ve-
ículo e, aproveitando de sua 
inocência e boa fé, desferiu 
vários golpes de faca contra 
o advogado Rafael Matos de 
Moura.

Após três facadas, sendo 
duas no peito, não dando 
qualquer tipo de chance de 
defesa para vítima, o suspeito 
fugiu no carro em direção a 
Belo Horizonte. Rafael foi 
socorrido imediatamente por 
pessoas que passavam pelo 
local e, por sorte, sobreviveu.

Prisão: Ao iniciar as in-
vestigações, os policiais 
civis Arthur Quirino e Túlio 
Pereira conseguiram levantar 
várias informações e chega-
ram à identidade do suspeito. 
Alexandre Mendes havia 

morado em São Paulo, Santa 
Catarina e Brasília.

Foram feitas várias dili-
gências nos municípios de 
Ravena, Santa Luzia, Caeté 
e Abre Campo, trajeto per-
corrido pelo investigado, 
locais onde foram localiza-
dos diversos rastros após 
o delito. Em continuidade 
aos trabalhos de campo, foi 
localizado o endereço da mãe 
de Alexandre. Ela informou 
que o filho estaria residindo 
no Distrito Federal.

Através de contatos com a 
Polícia Civil do município de 
Ceilândia/DF, em uma ação 
conjunta das Polícias Civis 
de Minas Gerais e do Distrito 
Federal, Alexandre foi preso 
e encaminhado para o Centro 
de Detenção Provisório da 
Papuda. Havia mandado de 
prisão preventiva expedido 
pela Comarca de Rio Casca.

Neste final de semana, os 
investigadores de Rio Casca 
foram até o Distrito Federal 
e fizeram o remanejamento 
do preso para o Complexo 
Penitenciário da cidade de 
Ponte Nova, onde o mesmo 
aguarda julgamento.

Mais Investigações: A 
Polícia Civil continua com 
as apurações e acredita que 
Alexandre tenha cometido 
outros delitos da mesma na-
tureza. Segundo o Delegado 
Diogo Abdo, chefe das inves-

Bombeiros de Muriaé en-
contraram na tarde de se-
gunda-feira(12/10) o corpo 
de um garoto de 9 anos que 
se afogou nas águas do Rio 
Glória, na localidade de Bi-
cuíba, próximo a cidade de 
Fervedouro. Ruhan Carlos 
de Oliveira Silva tomava 
banho no rio com o pai e o 
irmão mais velho, de 11 anos, 
quando sumiu na água.

Assim que entraram no rio, 
por volta das 17h, militares 
do Pelotão de Bombeiros da 
Gávea localizaram o corpo do 
menino que completaria 10 
anos no domingo (18).

 Em entrevista à Rádio Mu-

riaé, o pai do garoto contou 
que ele, Ruahn e seu outro 
filho, chegaram ao local por 
volta das 13h30. Segundo 
ele a fatalidade aconteceu 
cerca de uma hora depois: 
“Nós passamos uma hora 
brincando e, de repente, sem 
explicação, afundei com ele. 
Tentei salva-lo, mas não con-
segui e ele sumiu. Meu outro 
filho se desesperou e eu tive 
que tirar ele. Aí não deu mais 
prazo para salvar o Ruhan”.

Apesar do sofrimento, o 
homem disse estar mais pre-
ocupado com a mãe do me-
nino: “O que vou dizer para 
mãe dele. Eu tirei o garoto de 

casa vivo, feliz, chamando ela 
para vir também. E agora eu 
entrego ele morto”, lamentou.

Policiais militares de São 
Francisco já estavam no local, 
onde dezenas de populares 
se aglomeraram e acompa-
nharam o trabalho de resgate 
do corpo.

Rádio Muriaé

São João do Manhuaçu/MG. Três homens 
armados tentaram roubar o caixa eletrônico 
do Bradesco em São João do Manhuaçu, por 
volta de 3 horas da madrugada de hoje, 15/10.

Segundo as primeiras informações da 
Polícia Militar, três indivíduos armados ren-
deram o vigia do almoxarifado da prefeitura e 
pegaram uma retroescavadeira. A intenção era 
arrombar a porta de aço da frente da agência.

Ao que tudo indica, quando iam usá-la no 
caixa eletrônico do Bradesco, um veículo pas-
sou pela rua. Os bandidos ainda tentaram parar 
o carro e não conseguiram. Desistindo da ação, 
os criminosos abandonaram a retroescavadeira 
e fugiram em um Fiat Strada de cor preta.

Os assaltantes estavam armados com revól-
veres e escopeta calibre 12. Equipes da Polícia 

Acusado de esfaquear advogado 
de Lajinha é preso pela PC

Garoto de 9 anos morre afogado Bandidos roubam retroescava-
deira para arrombar caixa 

eletrônico do Bradesco

POLÍCIA POLÍCIA

tigações, a equipe da Polícia 
Civil de Rio Casca “está a 
procura de novas vítimas, já 
que muitos casos semelhan-
tes continuam sem autoria. 
Contamos com o apoio de 
toda sociedade e solicitamos 
que nos procurem, acaso 
reconheçam o suspeito como 
responsável por outros delitos 
desta mesma natureza. O 
investigado foi indiciado por 
latrocínio tentado e o inqué-
rito policial foi devidamente 
remetido à Justiça, muito em-
bora as investigações ainda 
continuem”.

Participaram das diligên-
cias que culminaram na apu-
ração dos fatos e prisão do 
suspeito os Investigadores 
Arthur Henrique, Túlio Cota, 
bem como a escrivã “ad hoc” 
Gabriela Sant’Anna, todos 
sob coordenação do Delega-
do Diogo Abdo Jorge.

Polícia e Cia

MANHUAÇU (MG) - 
Bruno Amorim Dornelas, 
27 anos, foi esfaqueado no 
ombro esquerdo, no final da 
manhã de sábado, 17/10, na 
região da Avenida Salime 
Nacif, perto da rodoviária de 
Manhuaçu.

A equipe do Corpo de 
Bombeiros prestou socorro 
à vítima e o levou para a 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA). Aos policiais 
militares, Bruno relatou não 
saber quem teria sido o autor 
da agressão e nem mesmo 
o motivo. O rapaz alegou 
que não tem desavenças e 
nem foi alvo de ameaças ou 
provocações.

No local, testemunhas 
afirmaram que o autor era 
moreno, aproximadamente 
1,70m de altura, magro, 
estava trajando bermuda ca-

Rapaz é esfaqueado no ombro em Manhuaçu

muflada e não vestia camisa.
A faca foi apreendida na 

rua Capitão Luiz Quintino, 
onde na realidade aconteceu 
o atentado.

SUSPEITO: Os policiais 
foram até a região do bairro 
Matinha e apuraram o nome 
de um suspeito, mas não con-
seguiram encontra-lo.

Os pais da vítima relata-
ram aos policiais que não 

é a primeira vez que seu 
filho é agredido, bem como 
disseram que ele é usuário 
de drogas e que tal agressão 
pode ser proveniente de al-
guma divida.

Bruno foi atendido pelo 
médico de plantão e perma-
neceu internado, uma vez 
que havia perdido muito 
sangue.

Carlos Henrique Cruz

Militar realizaram o cerco em toda a região, 
contudo não encontraram os suspeitos.

Polícia e Cia
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Eurico Miranda chora e tenta 
justificar o injustificável

Eurico Miranda finalmente parece ter acusado o golpe. A situação 
do Vasco parece irreversível. Aqueles que ainda acreditavam na pos-
sibilidade de escapar da segunda divisão aos poucos se entregam. 
Caso específico de Eurico Miranda.

As acusações contra a CBF, arbitragem e o presidente da Fede-
ração de Santa Catarina, Delfim Pádua, após o fim do jogo contra a 
Chapecoense, são claros sinais de desespero.

Eurico chora e tenta justificar o injustificável. As denúncias ób-
vio precisam ser apuradas. Fato.O que aconteceu dentro de campo é 
simples e infelizmente absolutamente comum no futebol brasileiro.

O árbitro Ricardo Marques Ribeiro inventou um pênalti para a 
Chapecoense, graças a tal ‘interpretação’. Não deu um claro para o 
Vasco. Em compensação o gol do Vasco foi feito nas mesmas cir-
cunstâncias que o da Chapecoense, minutos antes, e mal anulado 
pela arbitragem, ou seja, elas por elas.

Se o Vasco pode reclamar e se diz injustiçado, a Chapecoense 
idem. Não foram os ‘supostos’ erros do árbitro e o empate com o 
time catarinense que deixaram o Vasco nessa situação. É só olhar 
para trás e analisar os números da equipe no primeiro turno do bra-
sileirão.

Jorginho teve 10 dias para treinar o Vasco e o time mostrou pouca 
evolução em relação ao último jogo. Pressionou o adversário porque 
jogava em casa e tinha o apoio da torcida. Só.

Sem saber o que fazer com Fernanda Lima, 
Globo a esconde no sábado à noite

Estava ficando complicada a situação 
de Fernanda Lima na Globo. A modelo foi 
colocada na geladeira sem perspectivas de 
ganhar novo programa, tadinha.

Aí resolveram encaixá-la no lugar do 
Zorra Total, que vai tirar férias em janeiro. 
O problema é o horário ingrato que ela fi-
cará escondida: no sábado à noite.

A moça voltará com Amor & Sexo, que 
já foi ameaçado mais de uma vez de ser tirado da grade de progra-
mação da Globo.

Outra coisa que pesou contra Fernanda na emissora foi que no 
programa SuperStar, do qual ela era apresentadora, a simpática e ca-
rismática repórter Rafa Brites se sobressaiu mais e foi elogiadíssima 
dentro e fora da Globo.

Gretchen vira piada ao falar que passou 
por experiência alienígena

Que Gretchen está cada dia mais 
piradinha não é novidade.

Mas agora Maria Odete teve cora-
gem de dar uma entrevista (a Danilo 
Gentili, no SBT) dizendo que teve 
uma experiência genética alienígena 
quando era bebê...

Ela afirmou que algo foi injetado 
na barriga e sua mãe quando ela ainda era um feto...

E, por isso, é uma pessoa diferente, especial, que tem cicatrização 
rápida, que aprendeu a ler sozinha com três anos, que tem uma ener-
gia surpreendente para a sua idade etc.

Claro que a cantora virou piada, né? Até pessoas que a conhecem 
tiraram onda e deram risada com a declaração.

Tadinha, gente. Por sorte, Gretchen não foi abduzida e está aqui 
com a gente, né? Ufa...

Gari Gata exige 
cachê para ir a festas

Genteeee, a tal Gari Gata (sabe?) está se 
sentindo celebridade. Depois que posou para a 
Playboy, Rita Mattos acha que é famosa de ver-
dade. E agora está cobrando cachê de R$ 5.000 
para ir a festas e eventos. O povo ainda não co-
meçou a chamá-la para presenças VIPs (pagan-
do cachê), querem que ela vá de graça, mas ela 

está tentando cobrar mesmo assim. Enquanto não fatura por fora, a 
moça continua trabalhando em uma empresa de limpeza, no Rio.

Tomara que ela consiga ganhar mais, tadinha.

Namorada de Zezé nega casório no papel
Uma internauta cumprimentou numa rede social, dia desses, Gra-

ciele Lacerda, aquela ex-dançarina que virou namorada oficial de 
Zezé Di Camargo.

A moça a parabenizou por supostamente ter se casado oficialmen-

te com o irmão de Luciano.
Procurada pelo blog, Graciele foi questiona-

da se havia ou não assinado algum documento 
de relação estável com o ex-marido de Zilu. 
Por e-mail, ela disse que não e que isso não 
passa de intriga de gente que quer causar.

Outro assunto que pipocou foi que Luciano 
estaria se preparando na surdina para seguir 
carreira solo. A gravadora da dupla negou.

Marina Ruy Barbosa troca 
novamente de namorado

Marina Ruy Barbosa, que estava de caso com 
um herdeiro da Globo, agora tem um político 
em seu currículo.

O nome do rapaz é Irajá (e daí? ele não tem 
culpa). Ele é deputado federal do Tocantins.

A ex-ninfeta do Comendador (Alexandre 
Nero) é danada mesmo, né? Focada, a atriz não 
dá ponto sem nó...

E antes que Marininha tenha novo chilique 
em grupos de WhatsApp com ameaças e exi-
gências furadas para que não se toque mais em 

seu santo nome, a notícia foi publicada pelo jornal O Dia e o assunto 
já se espalhou no Tocantins.

Entendeu?
Na manhã de sexta (16), a atriz negou o romance com o deputado 

em uma rede social. Então tá, né?

Christiane Pelajo não suporta William Waack
Depois de dez anos, Christiane Pe-

lajo deixou de apresentar o Jornal da 
Globo.

A versão oficial é a de que ela pediu 
para sair, pois quer mudar o horário de 
trabalho. O telejornal entra no ar por 
volta da meia-noite.

Mas o que mais pesou foi que a 
jornalista não suportava mais dividir 
bancada com William Waack, conhe-

cido por seu gênio difícil. Os dois mal se falavam nos bastidores, 
somente o necessário para dar continuidade ao trabalho.

Vale lembrar que Ana Paula Padrão também não se dava com Wa-
ack. Ele foi substituto dela no Jornal da Globo.

Como Christiane Pelajo é uma moça discreta, não vai admitir pu-
blicamente que não tinha uma boa relação com o colega, mas era 
exatamente isso que rolava nos bastidores.

“Não tô aqui pra arrumar macho”, 
diz Mara Maravilha

Genteeeeeee, Mara Maravilha 
está surtada na Fazenda. 

O jeito dela está lembrando 
muuuuuuito o de Theo Becker, o 
mais pirado de todos os participan-
tes do reality show.

A cantora está descontrolada, 
provoca todo mundo, dá indiretas, 
desobedece regras de propósito e faz os peões receberem punições 
etc. A cara de desequilibrada dela chega a dar medo. Chora, ri alto, 
grita, repete palavras, tem chilique com quase todos os participantes.

Mas, algumas vezes, Mara é engraçada e inventa apelidos para 
as outras fazendeiras, como Barbie do Paraguai, Cinderela do Para-
guai, Mulher Maravilha Fake. E, para cutucar as que já se acertaram 
com rapazes da casa e até já dividem edredon, ela virou e falou: 
"Não tô aqui pra arrumar macho"...

Para azar de todos eles, Mara Maravilha conseguiu virar fazen-
deira na noite de quarta (15). Agora o bicho vai pegar mais ainda...

Giovanna Antonelli bate de frente com 
diretora estressada da Globo

O clima está pra lá de tenso nos 
bastidores de A Regra do Jogo, que 
tem dado baixa audiência desde a 
estreia.

Amora Mautner, aquela diretora 
que quer ser celebridade, anda com 
os nervos à flor da pele e enlouque-
cendo elenco, produção etc.

Govanna Antonelli, que só tem a cara de boazinha, enfrentou a 
moça deslumbrada e não deixou barato uma bronca infundada que 
levou dela.

Amorinha foi reclamar de uma cena de improviso e Giovanna não 
baixou a cabeça. Bateu de frente.

A diretora que quer ser famosa já deu até entrevista dizendo que a 
personagem da atriz, que é uma vilã em A Regra do Jogo, é a própria 
Amora encarnada. "Ela usa umas frases minhas, uns bordões e o 
meu jeito também", disse a diretora-estrela em uma entrevista. Que 
bizarro... Voltado ao fracasso da novela das nove, estão todos tensos 
por lá, pois a cobrança por audiência é grande e a trama não decola.
Xiii... Obs.: Alguém poderia dar uma ponta para essa Amora em 
alguma novela?

Chimbinha desmente o filho e Joelma
A lavagem de roupa suja está ficando cada vez mais pesada entre 

Joelma e Chimbinha, que agora estão envolvendo até o filho Yago, 
de 19 anos, tadinho.

Depois que o guitarrista deu entrevista ao Fantástico e ao pro-
grama de Sonia Abrão dizendo que estava proibido de falar com o 
rapaz, o menino fez um vídeo dizendo que não era verdade.

Agora o músico desmentiu o filho e a ex-mulher dizendo que a 
advogada de Joelma conseguiu uma medida preventiva que o impe-
de de chegar perto de Yago, sim.

Sobre o documento que Joelma divulgou dizendo que é sócia 
majoritária do Calypso, Chimbinha também rebateu falando que a 
banda é metade de cada um.

A assessoria de Chorelma continua dizendo que a cantora tem a 
maior parte e que esse outro documento divulgado por Chimbica 
vale apenas para outras coisas, como funcionários etc.

E que venham cenas dos próximos capítulos...

Em entrevista, Susanita Vieira mistura 
sinceridade com falta de noção

Susana Vieira, de 73 anos, deu entrevis-
ta e uma revista de celebridades e disse o 
óbvio: que gosta de aparecer.

Será que ela acha que se não tivesse dito 
isso ninguém perceberia?

Mas, como a maioria dos famosos, a 
atriz se fez de vítima e mais uma vez aca-
bou perdendo a noção.

Susanita disse sobre as notícias que são 
publicadas sobre a sua vida pessoal:"É um 
trabalho de destruição de uma imagem 
que a gente leva 50 anos para construir. Mas, se eu gostasse do ano-
nimato, ia trabalhar em um mosteiro. Então, se eu me exponho, é 
óbvio que gosto de aparecer".

Como assim destruição de imagem? Ela mesma não faz muita 
questão de se preocupar com imagem...

A atriz se expõe direto, paga peitinho na TV (pode ter sido sem 
querer, mas quem tem de tomar cuidado é ela...), arranca microfo-
ne da mão de repórter iniciante, aparece se amassando com rapazes 
publicamente (o que é direito dela, claro, mas acaba virando notícia, 
né?), e depois vem dizer que tentam destruir sua imagem?

Menos, vai...

Preta tenta ser socialite, 
mas vira Mulher Melancia

Pretinha Gil foi a uma festa a 
fantasia nesta terça (13), no Rio, 
mas não ficou bem no figurino.

A filha de Gilberto Gil foi 
vestida de Kim Kardashian, 
aquela socialite louca por holo-
fotes (como ela).

Mas a roupa não caiu bem. A 
cantora mirou na socialite, mas 
acabou acertando na Mulher 
Melancia. Ficaram idênticas.

Caio Castro tem crise de ciúme da namorada 
que ele nunca assume publicamente

Para alguma coisa serviu o encontro de Maria Casadevall com o 
ex de Cleo Pires e Sabrina Sato.

Ao saber que os dois ficaram de conversinha em um teatro, no 
Rio, Caio Castro teve uma crise de ciúme.

O curioso é que ele nunca assumiu Maria em público como namo-
rada e, mesmo estando com ela, continuou ciscando por aí.

Agora, além de estar tratando a moça melhor, ainda aceitou posar 
para foto com a atriz durante a pré-estreia de um filme, neste fim de 
semana, no Rio. Sempre saía batendo o pé, todo chiliquento, quando 
os fotógrafos pediam para posar com a "namorada".

O cíúme e o medo de perder é sempre bom para dar valor, né?
Como o cara que ficou em cima de Maria adora grudar em famo-

sas, Caio ficou esperto rapidinho...
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Luisburgo: Prefeitura inaugura creche CEI Maria Messias
Com mobiliário novo e 

instalações modernas, a 
Adm. 2013/2016 inau-

gurou a nova sede da creche 
CEI Maria Messias, na tarde 
deste Sábado, 10. Localizada 
na R. São Francisco de Assis, 
a obra era aguardada há vários 
anos pelas famílias da cidade, 
principalmente os moradores 
do Bairro São Jorge. Com justa 
homenagem à saudosa senhora 
Maria Messias, conhecida e ad-
mirada pelo trabalho desenvol-
vido como parteira, em tempos 
idos, a nova creche está bem 
localizada e possui excelentes 
instalações físicas para um 
pleno atendimento às crianças, 
com amplo e arejado espaço, 
total conforto e segurança. A 
solenidade oficial de inaugura-
ção contou com a presença de 
autoridades locais e regionais, 

além de expressiva participação 
de pais, crianças e a população 
em geral.

Integraram a Mesa Diretora o 
Vice-prefeito Geraldo Rhodes; 
Deputado Estadual, João Ma-
galhães; Ass. do Dep. Estadual 
Bráulio Braz, Marcos Ribeiro; 
Vereadores Luis Rodrigues 
(Presidente da Câmara), Louri-
val Rodrigues, Adriana Garcia 
e Jésio Damasceno (Zizim); 
Presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais, Silvana 
Damasceno; Presidente da Ass. 
de Moradores do B. São Jorge, 
Joabes Portilho; Secretária M. 
de Educação, Cristina Hubner, 
Diretora do CEI, Renata Tole-
do, e secretariado municipal. O 
Prefeito José Carlos Pereira, que 
acompanhava a recuperação da 
esposa Isabel em Belo Horizon-
te, chegou à cidade no final da 

tarde e recebeu os cumprimentos 
das autoridades e população 
pela realização da obra. Logo 
na abertura da solenidade, foi 
exibido vídeo com mensagem da 
primeira-dama Isabel – gravado 
no Hospital das Clínicas (BH), 
dias antes – congratulando com 
a população a alegria pela con-
clusão e entrega da nova creche 
à comunidade. Em seguida, as 
autoridades se pronunciaram, 
parabenizando a Administração 
do Prefeito José Carlos Pereira 
e Geraldo Rhodes pelo dina-
mismo nos trabalhos realizados 
visando o desenvolvimento 
social de Luisburgo. 

A antiga sede da creche, 
localizada ao lado do Posto 
de Saúde, no centro, já não 
comportava a quantidade de 
crianças atendidas no dia-a-dia. 
Com a nova sede, o problema foi 

resolvido. As salas são amplas 
e arejadas, a estrutura conta 
com dois maternais, salas para 
montagem da brinquedoteca e 
setor administrativo, área para 
banho-de-Sol, além de grande 
espaço externo para o lazer e a 
diversão das crianças.

Homenagens: A trajetória e 
o exemplo de vida deixado pela 
saudosa senhora Maria Messias 
foram lembradas durante a sole-
nidade. Na oportunidade, esteve 
presente D. Fiinha – filha de D. 
Maria Messias-, acompanhada de 
demais familiares. A bisneta da 
homenageada, Senhora Thereza 
Amaral, fez um discurso de agra-
decimento em nome da família. 
Após este pronunciamento, o 
Vice-prefeito Geraldo Rhodes 
procedeu com a entrega da placa 
de homenagem à família.

Outra lembrança nesta inaugu-

ração foi em tributo à memória 
da saudosa Senhora Ivana Mo-
reira, ex-funcionária da creche, 
que faleceu este ano. Um painel 
com fotos foi montado e exposto 
durante a solenidade, e, a funcio-
nária responsável pelo setor de 
Recursos Humanos da Prefeitura, 
Aparecida Sérgio, fez uso da 
palavra, anunciando uma mensa-
gem positiva de reconhecimento 
e carinho, por parte de todos os 
servidores municipais, para com 
a saudosa senhora Ivana. 

O sólido contato e a boa 
sintonia entre a Administração 
Municipal 2013/2016 com os 
Governos Estadual e Federal e a 
especial atenção dos Deputados 
Estaduais João Magalhães e 
Bráulio Braz com a população 
de Luisburgo motivaram o 
pronunciamento especial de 
agradecimento do Vice-prefeito 

Geraldo Rhodes. No ensejo, 
Geraldo Rhodes, juntamente 
com a Responsável pelo Setor 
de Convênios da Prefeitura, 
Aelciane Carvalho, procedeu 
com a entrega de Certificados de 
Agradecimento aos parlamenta-
res Deputados Estaduais, João 
Magalhães e Bráulio Braz (rep. 
pelo Assessor Marcos Ribeiro). 

Um delicioso lanche foi ser-
vido para os presentes, após 
a solenidade, e, considerando 
a proximidade com o Dia das 
Crianças, a Secretaria M. de 
Educação preparou uma tarde 
de lazer, com a disponibilidade 
pula-pula e outros brinquedos 
– montados ao lado da creche, 
além de sessão de cinema no 
antigo Casarão das Máquinas 
de Luisburgo. 

(Ass. de Comunicação – 
Adm. 2013/2016)


